

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Asciende actividad volcánica

Un total de 23 horas duró un episodio de tremor armónico en el volcán Popocatepetl, puesto que inició el pasado domingo a las 17:30 y culminó ayer a las 16:00 horas, reportó el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred). (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Por intolerante exigen mujeres renuncia de Gali

Integrantes del Movimiento de "Mujeres Indignadas 10 de Mayo" exigieron a los partidos políticos que integran la coalición Puebla Unida (PAN, PRD y PANAL) la renuncia de su candidato a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad y anunciaron el desarrollo de una marcha para exigirle al candidato del PAN respete la libertad de expresión. (Heraldo)

Síntesis

Tony Gali ofrece empleo

El candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida Antonio Gali Fayad anuncio tres plataformas de gobierno que impulsará a su llegada al Ayuntamiento de Puebla, empleo y estabilidad económica, servicios y bien estar así como tranquilidad para las familias. (Síntesis)

Intolerancia

Condenan el terrorismo laboral de Moreno Valle

A "Gisela" no le importó protestar con su bebé —de escasos dos meses de nacida— después del despido que sufrió luego de trabajar en el gobierno del estado y que la dejó en el desamparo. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

¡Sigue el susto en el Popo!

Aunque el último reporte del Cenapred sobre el Popocatepetl (a las 19 horas) indica que la actividad del coloso va a la baja, el director del organismo, Enrique Guevara Ortiz, dijo que no se descarta una explosión de lava debido al crecimiento del domo de magma del volcán y que no pudo ser verificado en un sobrevuelo debido a las malas condiciones climatológicas, por lo que espera que este día pueda hacerse una verificación desde el aire. (Cambio)

MILENIO

Disminuye actividad el popo, sigue alerta

El Centro Nacional de Prevención de Desastres Naturales (Cenapred) informó que culminó un episodio de tremor armónico de 23 horas en el Popocatepetl, sin embargo, el nivel de alerta volcánica se encuentra en amarillo fase 3. (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

Emprende PRI acciones legales vs. Puebla Unida por vincularse con RMV

La dirigencia estatal del PRI ha presentado a la fecha cinco denuncias por violaciones al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la entidad, entre ellas destacan los actos anticipados de campaña por parte del candidato a la alcaldía de la capital por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad y la vinculación de este abanderado a la figura del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Apapachan con bonos y primas vacacionales a maestros de Puebla

Los 90 mil maestros afiliados a los tres sindicatos magisteriales con presencia en Puebla recibieron bonos, primas vacacionales y apoyos económicos extraordinarios este lunes con motivo del Día del Maestro. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Moreno Valle mantendrá a Puebla en constante crecimiento económico

La Administración estatal le seguirá apostando al turismo, la industrial y al sector agropecuario a fin de que la economía poblana no sufra afectaciones tras el incremento

de la actividad del Popocatepetl, como lo prevén algunas especialistas, declaró el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas. (Periódico digital)

**Agüera cambia de discurso ante colonos y dice que evitará criticar a Gali y RMV**

El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez cambió de discurso de un día a otro. Mientras que ayer criticaba las obras que ha ejecutado el gobierno del estado, y el papel que desempeñó su principal contrincante de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, en su tiempo de secretario de Infraestructura, hoy dijo que no se confrontará con la oposición ni con el gobierno. (Contraparte)

**Segob reporta disminución en actividad del Popo; sigue Alerta Amarillo 3**

Notimex informa que el coordinador general de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, Luis Felipe Puente, informó que bajó la actividad del volcán Popocatepetl, aunque el semáforo de alerta se mantendrá en amarillo fase 3. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Acusa Pemex a Nava**

Pemex demandó en EU a César Nava, quien fuera su director jurídico de 2001 a 2003, por presuntamente participar en un fraude junto con dos empresas. (Reforma)

**Cede el popo; mantienen operativo**

La actividad volcánica bajó de intensidad, informó el Cenapred, pero precisó que la situación debe prevalecer al menos tres días para retirar la fase Amarillo 3. (El Universal)

**Crean seguro contra crimen y terrorismo**

La firma Marsh Brockman presentó en México un nuevo seguro que cubre hasta por 25 millones de dólares los daños causados por actos del crimen organizado, sabotaje y terrorismo. (Milenio digital)

**OPS: la situación alimentaria de México, de alarma**

En México se vive una situación de alarma alimentaria. Se comen demasiados snacks (botanas) y en sólo 20 años se ha remplazado la comida tradicional, advirtió Enrique Jacoby, asesor regional sobre alimentación saludable y vida activa de la Organización Panamericana de la Salud (OPS). (La Jornada)

**Privada, 75% de la inversión portuaria para este año**

Este año la inversión portuaria en México alcanzará los \$10,000 millones, cantidad que será suministrada en 25% por el gobierno y en 75% por empresas privadas, lo que refleja el creciente interés de los particulares en el sector. (El Economista Digital)

**Accidentes de pipas pusieron en riesgo a 5.6 millones de personas en 4 años**

La salud e integridad física de al menos 5.6 millones de personas ha estado en riesgo por accidentes en el transporte de materiales y residuos peligrosos por las carreteras federales del país. (Crónica Digital)

**Agobian informales a los estados pobres; 15 entidades superan la media nacional**

La informalidad se ensaña con los estados más pobres del país. En 15 de las 32 entidades federativas, la tasa de informalidad laboral supera la media nacional, que es de 59 por ciento de la población ocupada. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

INTOLERANCIA

- **El Senado y la Conamm fortalecerán ayuntamiento**

El presidente del Senado de la República, Ernesto Cordero Arroyo, se reunió este día con alcaldes agrupados en la Conferencia Nacional de Municipios de México (Conamm), presidida por Eduardo Rivera Pérez, con quienes convino en abordar una agenda que fortalezca a este nivel de gobierno. Durante el encuentro, el senador Ernesto Cordero aseguró que en la Cámara de Senadores predomina un espíritu municipalista, al destacar que son los alcaldes los que se encuentran en la primera línea de atención de las demandas que plantea la sociedad. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108917



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Alcaldes del país establecen agenda de trabajo con el Senado de la República**

La Conferencia Nacional de Municipios de México (Conamm) informó este lunes que el Senado de la República sostuvo un encuentro con esta agrupación que afilia a más de 400 ediles del país. El encuentro estuvo encabezado por el presidente del Senado, Ernesto Cordero Arroyo, así como por el presidente de la Conamm, Eduardo Rivera Pérez, quienes acordaron elaborar una agenda que fortalezca el trabajo que se realiza en los ayuntamientos. En el encuentro, Cordero Arroyo aseguró que en esta cámara predomina un espíritu municipalista, al destacar que son los ediles los que están en la primera línea de atención de las demandas que plantea la sociedad. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alcaldes-del-pais-establecen-agenda-de-trabajo-con-el-senado-de-la-republica_id_24268.html



E-CONSULTA

- **Encabeza Eduardo Rivera reunión de alcaldes con Ernesto Cordero**

Representantes de las tres agrupaciones que concentran al 95 por ciento de los alcaldes del país sostuvieron este lunes una reunión en la Ciudad de México con el presidente del Senado de la República, Ernesto Cordero Arroyo, para establecer una propuesta de agenda legislativa a favor del fortalecimiento de los municipios. El edil de Puebla y representante de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM), Eduardo Rivera Pérez, comentó que entre los puntos abordados y que apoyó el senador están: la reelección de alcaldes, facultades legales para el fortalecimiento de los municipios dentro de su ámbito de competencia, incremento de recursos, transparencia y rendición de cuentas. (Genaro Munguía)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20524



PERIODICO DIGITAL

- **Rivera Pérez sostiene reunión de trabajo con Ernesto Cordero**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo una reunión la mañana de este lunes con Ernesto Cordero, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, con la finalidad de darle a conocer reformas específicas a favor de los municipios del país. El senador panista se comprometió a trabajar a favor de los municipios comprendidos en las asociaciones nacionales de alcaldes de las tres principales fuerzas políticas del país. Lo anterior lo dio a conocer el alcalde poblano en entrevista vía telefónica con medios de comunicación desde Ciudad de México, en la que puntualizó que Cordero Arroyo analizará de manera detallada la propuesta de reelección de presidentes, así como la entrega de mayores recursos para los municipios. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_sostiene_reunion_de_trabajo_#.UZF4IJY2VRs



PUEBLA ON LINE

- **Eduardo Rivera encabeza reunión de alcaldes con Ernesto Cordero**

El presidente del Senado de la República, Ernesto Cordero Arroyo, se reunió con alcaldes agrupados en la Conferencia Nacional de Municipios de México (Conamm), presidida por Eduardo Rivera Pérez, con quienes convino en abordar una agenda que fortalezca a este nivel de gobierno. Durante el encuentro, el senador Ernesto Cordero aseguró que en la Cámara de Senadores predomina un espíritu municipalista, al destacar que son los alcaldes los que se encuentran en la primera línea de atención de las demandas que plantea la sociedad. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40007:eduardo-rivera-encabeza-reuni%C3%B3n-de-alcaldes-con-ernesto-cordero&Itemid=125

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Agenda municipal se presentará ante Senado**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reveló que como resultado de la reunión que sostuvo con el senador Ernesto Cordero Arroyo, presidente de la Mesa Directiva del la Cámara de Senadores, se presentará la agenda legislativa creada por la Confederación Nacional de Alcaldes, con comisiones: la del Distrito Federal, la de Fortalecimiento al Federalismo y la de Desarrollo Municipal. En un enlace telefónico con el edil, explicó que esta iniciativa comprende las reformas constitucionales para crear una ley específica a favor de los municipios y valorar la re-elección de los presidentes municipales; incrementar las facultades de los municipios para fortalecer los servicios dentro de los ámbitos de su competencia, así como algunos temas de incremento de recursos y, de transparencia y rendición de cuentas. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/55610agenda-municipal-se-presentará-ante-senado#.UZH_ipYfZ4E

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS

- **Han sido robadas 14 alarmas hidrológicas**

El director de Protección Civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori reveló que 14 de 43 alarmas hidrológicas instaladas en ríos han sido objeto de actos vandálicos, situación que ha afectado su utilidad. Mencionó que cada año más del 80 por ciento de esos aparatos son objeto de saqueo y daños, lo cual es lamentable ya que los más perjudicados son los poblanos que pudieran enfrentarse ante una posible contingencia en la próxima temporada de lluvias. Cabe destacar que personal de Protección Civil Municipal terminó los recorridos de supervisión y revisión de estos sistemas detectando los daños a 14 alarmas, por lo que ya reportaron a la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (SATI) para que inicie con las reparaciones. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Relaminarán arterias esenciales de Puebla**

Con motivo de los trabajos de relaminación de vialidades que se realizan en diversos puntos de la ciudad, el ayuntamiento de Puebla mantendrá cerrados cuatro cuadrantes en la capital poblana, por la aplicación de riego de sello que se llevarán a cabo del 13 al 18 de mayo, de tal manera que solicitaron tomar precauciones y la comprensión a la población. En rueda de prensa, el director de Obra Pública del ayuntamiento de Puebla, Miguel Ángel Macip Molina, manifestó que entre las principales vialidades que estarán cerradas destacan la 16 de Septiembre, el bulevar Xonaca y Héroes de Nacozari, donde se realizan las obras en este momento. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108916

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Impiden en Santa Isabel Cholula que Arturo Migoya cerque un cerro y se apodere de él**

Con palos y machetes que hacían sonar, más de 200 pobladores de Santa Isabel Cholula salieron en defensa del

cerro Tlanimaconi, propiedad de la comunidad, a fin de impedir que Arturo Migoya Mastretta –hijo de la regidora capitalina Verónica Mastretta– los despoje del montículo conformado por 26 hectáreas donde ayer intentó comenzar a levantar muros. En este lugar la familia Mastretta pretende construir un fraccionamiento exclusivo, según versiones de los comuneros. La mañana de este lunes se tocaron las campanas de la comunidad para impedir que una decena de camiones de volteo con material de construcción se apostara frente al cerro. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impiden-en-santa-isabel-cholula-que-arturo-migoya-cerque-un-cerro-y-se-apodere-de-el_id_24238.html



PERIODICO DIGITAL

- **En riesgo proyecto de instalación de 18 puentes peatonales en Puebla**

Ayuntamiento podría cancelar el proyecto de instalación y construcción de 18 puentes peatonales de un total de 43, debido a que la convocatoria ha sido emitida y cancelada tres veces; en los dos primeros casos ninguna empresa se interesó en el proyecto y en su tercera emisión, la empresa que se presentó no estaba acorde con las bases de la convocatoria, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Pedro Gutiérrez. “ninguna empresa se presentó para presentar un proyecto viable y válido, aclaramos que en las dos primeras no se presentó ninguna empresa”, precisó el funcionario en entrevista. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_riesgo_proyecto_de_instalacion_de_18_puentes_#.UZF4TZY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- **Agüera se dedicará a presentar proyectos, evitará hablar mal del gobierno**

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que en su campaña no hablará mal del gobierno y por el contrario se dedicará a presentar proyectos de obra que le cambien la vida a los poblanos porque de lo contrario “es dinero tirado a la basura”. En una breve entrevista indicó que en los recorridos que ha realizado en las colonias y juntas auxiliares ha propuesto “una ciudad solidaria”, que ponga en el centro de atención a las personas para lograr un cambio de fondo con obras de beneficio social. Subrayó que continuará recogiendo los reclamos y demandas de los poblanos para poder integrar un plan de “gobierno humano” que permita resarcir sus carencias y necesidades. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **La ciudad de Puebla cuenta con 19 albergues temporales para contingencias**

En la capital poblana se encuentran listos los 19 albergues temporales que se pueden usar en caso de una contingencia volcánica mayor, informó el director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori. Aunque insistió en que en este momento los ciudadanos deben permanecer en calma, el funcionario municipal aseveró que los 19 inmuebles que pueden albergar a la población evacuada se encuentran en óptimas condiciones para recibir a 9 mil 800 personas que requieren de este apoyo. Indicó que los albergues temporales cuentan con las características para poder recibir a la población en caso de una emergencia. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Capital, en comunicación con Gobierno por el 'Popo': Ariza**

Ante la posibilidad de que el volcán Popocatepetl registre actividad explosiva escala intermedia alta, la dirección de Protección Civil Municipal se mantendrá en coordinación con los tres niveles de gobierno para desarrollar un plan de contingencia que se tiene establecido de ser necesario, informó Gustavo Ariza Salvatori, encargado del área. Es preciso explicar que el Centro Nacional de Prevención de Desastres (CENAPRED), dio a conocer que el volcán podría registrar una actividad explosiva de escala intermedia a alta, crecimiento del domo y la posible expulsión de lava, por lo que el nivel de alerta volcánica seguirá en amarillo fase 3. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55599capital-en-comunicación-con-gobierno-por-el-popo-ariza#.UZGEBJY2VRs>

NG PUEBLA

- **Se manifiestan contra Director de Mercados del Ayuntamiento**

La destitución del director de Mercados del Ayuntamiento de Puebla, Ricardo Lazarrilla Herrera pidieron los presidentes de comerciantes del Mercado 5 de Mayo y Amalucan, Eduardo Escalona Mendoza y David Flores Ramírez, respectivamente, al acusarlo de responder a intereses personales e incumplimiento de sus compromisos en sus centros de abastecimiento. Durante su manifestación a las afueras de Palacio Municipal, los inconformes denunciaron actos de atropello de parte del mencionado funcionario, a quien señalaron de derribar una barda afectando a cerca de 80 vendedores y 150 espacios de venta. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55588se-manifiestan-contra-director-de-mercados-del-ayuntamiento#.UZGETJY2VRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Promete Gali una ciudad con mejores servicios públicos**

El candidato de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, minimizó la encuesta de Indicadores S.C. que concede una intención de voto entre los electores, mayor para su adversario de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, y presumió que otras más le dan ventaja de hasta nueve puntos. A propósito del estudio de opinión practicado por Indicadores SC, que expone una preferencia mayor de los ciudadanos por el ex rector universitario, con 46.2 por ciento, en comparación con el ex secretario de Infraestructura que alcanzó una intención de voto del 40.3 por ciento, Gali Fayad expresó firme, que no cree en los estudios de opinión. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2981939.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Ofrece Agüera devolver ambiente familiar a Los Sapos y Analco**

Los barrios de Analco y Los Sapos deben ser prioritarios para el futuro de Puebla, porque más que integrar una zona comercial es tradicional y con potencial turístico, por ello el candidato a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, propuso convertir estos espacios en un área para la convivencia familiar. Para ello es necesario rescatar la arquitectura del lugar, la cultura y las tradiciones, así como hacer del Centro Histórico un lugar seguro, sin delincuencia, para que la gente pueda salir a las calles sin temor, comentó a comerciantes de Analco y de los Sapos esta mañana. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2981941.htm>



HERALDO

- **Agüera propone devolver ambiente familiar a Analco**

Los barrios de Analco y Los Sapos deben ser prioritarios para el futuro de Puebla, porque más que integrar una zona comercial es tradicional y con potencial turístico, por ello el candidato a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, propuso convertir estos espacios en un área para la convivencia familiar. Para ello es necesario rescatar la arquitectura del lugar, la cultura y las tradiciones, así como hacer del Centro Histórico un lugar seguro, sin delincuencia, para que la gente pueda salir a las calles sin temor, comentó a comerciantes de Analco y de los Sapos. (Ricardo Carmona/Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-14/portada/aguera-propone-devolver-ambiente-familiar-analco>

HERALDO

- **Marchan ex burócratas y reclaman liquidación**

Tan sólo en dos años de gobierno han sido despedidos más de 6 mil empleados del gobierno; ayer se organizaron para marchar en contra del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, a quien le exigen una liquidación justa, sin maltratos ni amenazas; y es que además aseguran que cada una de las personas despedidas convencerá a 20 más para que no voten por ningún candidato del PAN-PRD-PANAL. Héctor Gómez, uno de los ex empleados del gobierno estatal, aclaró que no quieren ser reinstalados, sino que buscan que sean liquidados conforme a

derecho, incluso destacó que el 25 de marzo de este año, el Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito determinó que la autoridad estatal les retribuya su pago de indemnización. (Alejandra Corona)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-14/portada/marchan-ex-burocratas-y-reclaman-liquidacion>

Síntesis

SINTEISIS

- **Puebla en calma y preparada para cualquier contingencia**

El Gobierno del Estado de Puebla está preparado en caso de contingencia mayor a la que se tiene con el cambio del Semáforo Volcánico que pasó de Amarillo Fase II a III. La entidad se mantiene en calma pero se toman las previsiones necesarias de acuerdo a los protocolos establecidos por el Centro Nacional de Prevención de Desastres e incluidos en el Plan Operativo Popocatepetl. Lo anterior quedó de manifiesto durante la reunión de evaluación, que encabezaron el Gobernador Rafael Moreno Valle, el Comandante de la XXV Zona Militar y Diplomado del Estado Mayor, General de Brigada, Marco Antonio Barrón Ávila y el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Usuarios de RUTA podrán pagar con efectivo**

Los autobuses que sirven como rutas alimentadoras para la Red Urbana del Transporte Articulado (RUTA) permitirán, a partir de este mes, que usuarios paguen con dinero en efectivo este servicio de transporte colectivo y no sólo con tarjeta de prepago como se estableció inicialmente. Lo anterior luego de la demanda de ciudadanos por poder hacerlo de esta forma, ya que se les resultó complicado el sistema electrónico de prepago. Este lunes, a través de la cuenta oficial Twitter de RUTA, se confirmó que los usuarios de las rutas alimentadoras podrán realizar el pago de su pasaje con dinero en efectivo a partir del día de hoy. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Sobrevuelan autoridades volcán Popocatepetl**

El director de Protección Civil del estado, Jesús Morales Rodríguez, informó que personal de Secretaría de Marina (Semar) y del Cenapred pretendieron sobrevolar este día el volcán Popocatepetl para observar las condiciones del domo, sin embargo, debido a la situación del clima no pudieron hacerlo. Lo anterior por instrucción del gobierno federal debido al reporte del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) en el sentido de que el coloso podría registrar una "actividad explosiva de escala intermedia a alta, crecimiento de domos y posible expulsión de lava". (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Prevé el Cenapred expulsión de magma, ceniza y vapor**

El episodio de tremor armónico que dio inicio ayer a las 17:30 y que persistía al momento del boletín de las 10 horas finalizó hoy a las 16:00 horas, teniendo una duración de alrededor de 23 horas, en segmentos separados. Este tremor ha sido asociado al emplazamiento de "nuevo material magmático" al interior del volcán. Además, se presentaron tres sismos vulcanotectónicos de magnitud coda 2. Adicionalmente, el Cenapred informó que desde las 10 horas de hoy y hasta el momento de este reporte se han registrado 10 exhalaciones de moderada intensidad, y debido a las condiciones de nubosidad imperantes en el volcán no se ha podido verificar si estuvieron acompañadas de ceniza. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108921

INTOLERANCIA

- **Don Goyo ha arrojado 2 mil toneladas de ceniza**

Al asegurar que en los últimos días el volcán Popocatepetl ha arrojado un promedio de dos mil toneladas de ceniza que resulta dañina para el organismo humano, el ambientalista de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) Raciel Flores Quijano descartó que el coloso presente el peor escenario para los habitantes de los estados aledaños, que es una erupción masiva, a pesar de que el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) elevó la alerta volcánica a Amarilla Fase 3 el pasado fin de semana. El catedrático investigador de la escuela de Ingeniería Ambiental de esa casa de estudios aseguró que los estragos de las últimas emanaciones del volcán Popocatepetl se tendrán por lo menos los próximos 15 días, y esa situación es grave porque la arena arrojada es muy fina y en el futuro cercano eso daña de manera creciente el organismo de las personas. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108920

CAMBIO

CAMBIO

- **Seguridad, servicios públicos y empleos, la plataforma de Gali**

Antonio Gali Fayad publicó en su sitio web su plataforma de gobierno, la cual está dividida en temas de seguridad, empleo y mejora de servicios, y que próximamente será presentada a los poblanos en un evento masivo. Durante su recorrido por la unidad habitacional San Jorge, el candidato de "Puebla Unida" detalló que algunos de los programas que pretende impulsar en la Angelópolis, serán en coordinación con el gobierno morenovallista, como el de Peso a peso para apoyar a madres solteras. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11078-seguridad-servicios-y-empleos-la-plataforma-de-gali>

CAMBIO

- **Agüera: yo sí respetaré al INAH y mantendré el tianguis de Los Sapos**

El candidato de la coalición "5 de Mayo", Enrique Agüera Ibáñez, prometió, frente a decenas de locatarios de los barrios de Los Sapos y de Analco, mantener a los comerciantes en la zona, con el argumento de que son "una tradición de los poblanos". Esto, en contraposición con la postura del actual edil, Eduardo Rivera, quien se ha enfocado en combatir el ambulante y que busca la reubicación del tianguis. A lo largo del día, realizó una serie de encuentros en diferentes sectores de la capital y visitó colonias populares sin convocar a los medios de comunicación. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11075-ag%C3%BCera-yo-s%C3%AD-respetar%C3%A9-al-inah-y-mantendr%C3%A9-el-tianguis-de-los-sapos>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **RMV prometió no correr a nadie del gobierno y despidió a 6 mil trabajadores**

Decenas de ex trabajadores del gobierno estatal que han sido rescindidos durante la gestión de Rafael Moreno Valle Rosas marcharon ayer por las principales calles del Centro Histórico de Puebla, haciendo escala en el ayuntamiento de Puebla y culminando en Casa Aguayo, sede de la Secretaría General de Gobierno. En esa instancia recordaron que durante la campaña de 2010 el ahora mandatario estatal prometió no despedir a ningún empleado del Poder Ejecutivo, pero apenas tomó posesión del cargo echó al calle amás de 6 mil servidores públicos. El contingente estaba uniformado con playeras rojas. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-prometio-no-correr-a-nadie-del-gobierno-y-despidio-a-6-mil-trabajadores_id_24273.html



E-CONSULTA

- **Un gobierno municipal de valores, plantea Enrique Agüera**

Solidaridad, generosidad y amabilidad son tres de los diez valores que formarán parte del plan de desarrollo del próximo gobierno municipal, expuso Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la alcaldía poblana por la coalición 5 de

Mayo, durante una reunión que sostuvo con mujeres, madres de familia, empresarias y líderes sociales, presidida por su esposa Arminda Bastos. El candidato propuso el modelo de una ciudad solidaria, generosa y amable, "se trata de invertir el paradigma para el futuro de una ciudad, porque la ciudad no es lo más importante lo verdaderamente importa son los habitantes de la ciudad, eso que parece tan simple cambia toda la lógica del actuar de un gobierno", dijo a las damas reunidas. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20525

E-CONSULTA

- **Popocatépetl, con tremor e incandescencia: Cenapred**

El volcán Popocatépetl presenta segmentos de tremor armónico de mediana y gran amplitud e incandescencia, por lo que, el Centro Nacional para la Prevención de Desastres (Cenapred) mantuvo por segundo día la Alerta Amarilla Fase 3. De acuerdo con el organismo descentralizado de la Secretaría de Gobernación federal, existe la probabilidad de los siguientes escenarios: actividad explosiva de escala intermedia a alta, crecimiento de domos y posible expulsión de lava; explosiones de intensidad creciente, generación de flujos piroclásticos y lluvias de ceniza notorias sobre poblaciones cercanas y en menores cantidades en poblaciones más alejadas, dependiendo de la dirección de los vientos. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/notitags/item/popocatepetl-con-tremor-e-incandescencia-cenapred>

E-CONSULTA

- **Popocatépetl: Ejército tomaría el mando en caso de evacuación**

El director de Protección Civil del Estado de Puebla, Jesús Morales, comentó que el Ejército Mexicano tomaría el mando en caso de que la actividad del Popocatépetl aumente y se ordene la evacuación. Aseguró que las autoridades de los tres niveles de gobierno se mantienen en alerta y con albergues listos tanto en Izúcar de Matamoros como en San Pedro Cholula en caso de que el Semáforo Volcánico suba a Fase Roja de Alerta que significaría comenzar procesos de evacuación. Señaló que durante la noche y a lo largo de esta mañana, se mantiene la presencia de elementos del Ejército Mexicano, Cruz Roja, Seguridad Pública y Protección Civil, quienes están en alerta ante la actividad del Popocatépetl. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/popocatepetl-ejercito->

E-CONSULTA

- **Vecinos de las colonias del sur de Puebla denuncian inseguridad**

Al realizar un recorrido por el Distrito XV, José Doger, candidato de la "Alianza 5 de Mayo" a la diputación local, recibió denuncias de los vecinos por el abandono que tienen en sus colonias y calles, las cuales, aseguraron, provoca muchos problemas por la inseguridad que prevalece en este lugar. "Tenemos algunos espacios deportivos, pero son utilizados para tomar bebidas embriagantes, drogarse e incluso para otro tipo de situaciones, las canchas están maltratadas, con poca iluminación, no hay vigilancia policiaca, por lo cual no podemos enviar a nuestros hijos a practicar algún deporte, ante lo que les pueda suceder", aseguraron vecinos. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/vecinos-de-las-colonias-del-sur-de-puebla-denuncian-inseguridad>



PERIODICO DIGITAL

- **La Marina se suma a los trabajos del Plan Operativo Popocatépetl**

Por instrucciones de la Presidencia de la República, la Marina se suma a los trabajos del Plan Operativo Popocatépetl, implementado por las autoridades estatales, luego de que alerta volcánica subiera a amarillo fase 3, reveló, Jesús Morales Rodríguez, director estatal de Protección Civil. Cabe destacar que las autoridades federales realizaron este lunes vuelos de reconocimiento en el coloso. Y es que de acuerdo con el Centro Nacional de Prevención de Desastres (CENAPRED), se prevé en las próximas horas el volcán expulse lava acompañada de lluvia de ceniza que será notoria sobre poblaciones cercanas. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/la_marina_se_suma_a_los_trabajos_del_plan_operativo#.UZF35JY2VRs

RETO diario

RETO DIARIO

- **Locatarios del 5 de Mayo denuncian prepotencia de funcionarios municipales**

Locatarios del Mercado 5 de Mayo denunciaron al gobierno municipal, presidido por Eduardo Rivera Pérez, por el incumplimiento en la entrega del área habilitada después del incendio registrado en agosto de 2012. Tras el siniestro, mismo que dejó al menos 84 locales destruidos en el centro de abasto, ubicado en la 18 Poniente, entre 3 y 5 Norte, el comerciante, Eduardo Escalona Mendoza, acusó que el director del mercado, Ricardo Larrazilla, omitió las peticiones de los afectados, respecto a colocar electrificación y pisos en la zona rehabilitada. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45744&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Locatarios-del-5-de-Mayo-denuncian-prepotencia-de-funcionarios-municipales>



PUEBLA ON LINE

- **UNAM: mientras el Popo arroje gases, "no habrá problemas graves"**

Apro informa que expertos del Instituto de Geofísica (IGf) de la UNAM que monitorean desde 1994 el comportamiento del Popocatepetl aseguraron hoy que mientras el volcán arroje gases a la atmósfera de manera regular "no habrá problemas graves". De acuerdo con Hugo Delgado Granados, investigador del IGf, el Popocatepetl es uno de los cinco volcanes que emiten más dióxido de azufre (SO₂) en el mundo. En promedio, dijo, lanza entre seis y ocho mil toneladas por día en fechas recientes y cerca de 200 mil en erupciones más relevantes. Entre 1994 y 2008, dijo, el volcán lanzó 30 megatoneladas de gases, y las tendencias indican que registrará, al menos, un lustro más de actividad intensa. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40002:unam-mientras-el-popo-arroje-gases-no-habr%C3%A1-problemas-graves&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Ya no se asustan en las poblaciones cercanas al Popocatepetl; reportan calma**

Reforma reporta que los habitantes de la comunidad de San Pedro Benito Juárez, ubicada a 15 kilómetros del cráter del Popocatepetl, toman las cosas con calma pese a vivir el segundo día de alerta volcánica en amarillo fase 3. Tras recibir un reporte del Centro Nacional para la Prevención de Desastres (Cenapred) que daba cuenta de que fragmentos de material incandescente habían caído a 300 metros del cráter, la Secretaría de Gobernación elevó la alerta volcánica la madrugada del domingo. Personal de Protección Civil del Estado informó a las comunidades que en esta fase no es necesaria la evacuación de las comunidades cercanas al coloso. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39999:ya-no-se-asustan-en-las-poblaciones-cercanas-al-popocat%C3%A9petl-reportan-calma&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Segob reporta disminución en actividad del Popo; sigue Alerta Amarillo 3**

Notimex informa que el coordinador general de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, Luis Felipe Puente, informó que bajó la actividad del volcán Popocatepetl, aunque el semáforo de alerta se mantendrá en amarillo fase 3. En entrevista, el funcionario explicó que deberán esperar al menos 3 días más con la misma tendencia de actividad a la baja para que se analice la posibilidad de regresar el semáforo a fase 2. "Se ha mantenido ya muy baja intensidad, la actividad de ayer y de antier fue muy fuerte, por la noche bajó un poco y hoy en la mañana, más o menos después de las 11 y media, el volcán bajó su intensidad" (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39998:segob-reporta-disminuci%C3%B3n-en-actividad-del-popo-sigue-alerta-amarillo-3&Itemid=126

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Expulsión de lava, posible escenario en el "Popo": Cenapred**

El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) informó que en las últimas horas el volcán Popocatepetl registró 25 exhalaciones de baja y moderada intensidad, así como segmentos de tremor de armónico de mediana y gran amplitud, que se han presentado desde el domingo. Recordó que ayer domingo, a las 14:16 horas, se presentó una explosión moderada, y que los segmentos de tremor más importantes se presentaron entre las 10:00 y las 11:12 horas de ayer, y a las 17:30 horas, los cuales persisten hasta el momento. "Desde las 6:30 horas de la mañana se observaron cada vez más separados los segmentos".

(Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55576expulsión-de-lava-posible-escenario-en-el-popo-cenapred#.UZGE35Y2VRs>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El volcán Popocatepetl ha bajado su intensidad, prácticamente tembló un día completo, según el ultimo reporte que se emitió anoche las 7.
- Se presentaron 3 temblores vulcanotectónicos de magnitud coda 2.
- El ejército mexicano verifica las rutas de evacuación, más de mil unidades están listas para una eventual salida.
- En la calle Pino Suárez se esconde presuntos asaltantes de ancianitos heridos, la gente trato de sacarlos por la noche.
- Un policía auxiliar detuvo a un sujeto que intento robar una bolsa en la 3 y 3.
- Vandalizan 13 alarmas hidrológicas de ríos poblanos.
- Vecinos de Esteban de Antuñano, cerraron en demanda de puente peatonal, a la altura de las vías.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El volcán ha disminuido sus niveles de actividad esto hay que decir no regresamos al semáforo amarillo fase dos, se mantiene la alerta amarillo fase 3, de las cuatro de la tarde de ayer descanso Don Goyo, rompió el domo, se libero toda la presión, todo a la baja.
- La RUTA ya van empezar a cobrar en las rutas alimentadoras en efectivo, entonces las tarjetas para que fueron, ya explicaron que mucha gente se desplaza en las alimentadoras, sin usar la ruta troncal y ellos pagan en efectivo, porque sin no, no hay negocio, la alimentadoras circularían vacías. La troncal si va a seguir cobrando con tarjeta.
- Sobre las vialidades el riego de sellos se va aseguir poniendo y evitar los baches, en la 16 de septiembre, 105 poniente, Xonaca.
- Piden puente peatonal en La Libertad, en la Esteban de Antuñano, dicen que allí ha habido mucho atropellado. Pero terminan pasando abajo del puente.
- El arzobispo pide prudencia y respeto entre los candidatos, para evitar polarización en la sociedad.
- En el PRI pide al gobernador RMV y a ERP que saquen las manos y los recursos de los gobiernos porque están beneficiando de alguna manera al PAN.
- El candidato de la alianza 5 de Mayo, EAI, estuvo con comerciantes y vecinos de los barrios de Analco y Los Sapos que serán integrados en una zona comercial con potencial turístico y de convivencia familiar.



Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Pese al ascenso en la alerta volcánica amarillo fase 3, pobladores de las colonias aledañas al Popocatepetl, realizan sus actividades normales, los alumnos acudieron ayer a clases regularmente, con la reserva de actividades al exterior.
- La ceniza volcánica afectaría hasta un 25%, de la producción del campo en la región del volcán Popocatepetl, dijo Anselmo Chávez, investigador de la escuela de Negocios UPAEP, quien califico como desatinada la decisión de mantener las clases, la semana pasada tras la caída de ceniza.
- Puebla estaría libre de ceniza en un par de semanas, aunque las lluvias nos ayudan a limpiar el ambiente, dijo el investigador y ambientalista Raziel Flores, quien también considero que los cubre bocas distribuidos

por las autoridades, no son los adecuados.

- Unos 600 elementos del ejército mexicano, serian desplegados en el volcán Popocatepetl, en caso de una contingencia mayor.
- El Ayuntamiento de Puebla, analiza la contracción de reductotes de velocidad, en la Esteban de Antuñano, informo Ángel Macip, director de obras.



ABC Radio

Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- De acuerdo al último informe del Cenapred la actividad del volcán Popocatepetl disminuyó pero se mantiene la alerta en semáforo amarillo fase 3.
- Antonio Gali Fayad, candidato de la Coalición Puebla Unida por la alcaldía de la capital, negó estar por debajo de su contrincante EAI y en las últimas encuestas que lo posicionan 5 puntos abajo, comentó que son menciones manipuladas y de guerra sucia que no abonan a la campaña electoral, aseguró que el tiene 8 puntos arriba. Tras realizar un recorrido en la U.H. San Jorge, el abanderado de Puebla Unida, informó que ya presentó la plataforma de tres propuestas para el Plan de Desarrollo Municipal, por lo que será en servicios públicos, bienestar, seguridad y empleo.
- La obra pública en el próximo gobierno municipal será para empresas poblanas, que hoy carecen de trabajo, esto garantizo EAI candidato a la alcaldía por la alianza 5 de Mayo, al reunirse con mujeres empresarias proteccionistas, además el candidato se comprometió a mantener el tianguis de antigüedades de Los Sapos, al reunirse con comerciantes de la zona ofreció recuperar el sentido de este lugar.
- Un grupo de 50 despedidos del gobierno estatal y municipal, exigieron indemnización justa, tras los años de servicios en el sector publico.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Se mantiene en relativa calma el volcán Popocatepetl, sigue la fase amarilla número 3, y también están instalados los protocolos en materia de seguridad, ante cualquier tipo de eventualidad, que se registre en el coloso.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El aspirante a la presidencia municipal de Puebla por el Partido del Trabajo (PT) Miguel Ángel Ceballos dio a conocer que de acuerdo a las mediciones que han hecho en el municipio de Puebla, él obtendría 40 mil votos para la elección.
- Alrededor de 60 ex trabajadores despedidos por el Gobierno del estado de Puebla marcharon por las calles de la Centro Histórico y hasta llegar a Casa Puebla ya que afirman que fueron removidos injustificadamente

Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

VERTICE 102.1 FM

- Baja la intensidad del Popo continua la alerta en amarillo fase tres
- Más de 2 toneladas de ceniza volcánica han caído en las últimas semanas
- El ayuntamiento reporta que más de 14 alarmas hidráulicas fueron objeto de vandalismo
- Ex policías estatales reclama liquidaciones conforme a la ley
- Habrá cierres viales por aplicación de obras en la ciudad de Puebla
- Exigen el regreso e topes ene l boulevard Esteban de Antuñano el ayuntamiento acepta y hasta ofrece puente peatonal



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- El volcán Popocatepetl, luego de despertar, a todos nos mantuvo de cabeza el domingo y ayer lunes ha disminuido su actividad, la lluvia de ceniza en la parte alta del volcán también ha descendido, de cualquier forma la alerta amarilla fase 3, se mantiene porque en las próximas horas podría volver a incrementar su actividad con una explosión desde el domo, expulsando material incandescente.
- Un grupo de vecinos bloquea Esteban de Antuñano, piden la colocación de topes y un puente peatonal en esa zona.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El Cupreder alerta a autoridades, incluir en la evacuación a 5 localidades que se encuentran en la franja de riesgo, esto en caso de una mayor eventualidad, que pudiera generar el Popocatepetl.
- Un matrimonio de la tercera edad, fue agredido con arma blanca al igual que la mujer que trabajaba con ellos, en la colonia Lomas de 5 de Mayo, tras los hechos el responsable escapo y se escondió en su vivienda, al parecer la autoridad no llegó a tiempo.
- Entro en vigor un nuevo esquema de cobro, en las unidades alimentadoras de ruta, los usuarios ahora tendrán dos opciones, pago en efectivo de 6 pesos o el equivalente a través de la tarjeta inteligente de prepago.
- Prepárese para el cierre de vialidades esta semana, los trabajos de colocación de riego de sello, habrá bloqueos en 4 puntos del municipio de Puebla.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Transcurren comicios sin incidentes ni focos rojos: Luis Maldonado**

A ocho días de haber iniciado las campañas, el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, reportó que hasta el momento no existe ningún foco rojo en donde se pudiera registrar algún conflicto electoral. En entrevista, el funcionario estatal dio a conocer que este proceso comicial está transcurriendo en un clima de competencia y sin incidentes que reportar. Informó que recientemente se reunió con el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo, y anunció que próximamente hará lo mismo con los otros líderes políticos. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2981934.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Insisten en debatir... pero ¡Moreno Peña y Javier Lozano!**

Fernando Moreno Peña, delegado especial del PRI, retó a un debate a Javier Lozano Alarcón, vocero de la campaña de José Antonio Gali Fayad, tras tildarlo de "perdedor" y agradecerle por "venirle a echar la sal" a la coalición del PAN-PRD-PANAL y PCPP. En rueda de prensa, insistió en que no le afectan las críticas y los insultos que le dedica el senador panista porque proviene de un "gobierno derrotado", en alusión al sexenio de Felipe Calderón Hinojosa, donde Lozano Alarcón fue secretario del Trabajo y Previsión Social. "Si quiere discutir conmigo estoy dispuesto a debatir sobre lo que quiera...". (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2981930.htm>



HERALDO

- **Por intolerante exigen mujeres renuncia de Gali**

Integrantes del Movimiento de "Mujeres Indignadas 10 de Mayo" exigieron a los partidos políticos que integran la coalición Puebla Unida (PAN, PRD y PANAL) la renuncia de su candidato a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad y anunciaron el desarrollo de una marcha para exigirle al candidato del PAN respete la libertad de expresión. Esto luego de que personal de seguridad y el propio hijo del candidato panista sacaran a un estudiante de la UDLAP que confrontó al candidato, al señalarle que no quería oírlo hablar, lo que motivó la agresión. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-14/portada/por-intolerante-exigen-mujeres-renuncia-de-gali>

HERALDO

- **Reta Moreno Peña a Lozano Alarcón a debatir**

Luego de calificar como un "derrotado" al senador del Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en Puebla, Fernando Moreno Peña, retó a un debate al también vocero del candidato a la alcaldía de Puebla de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad. "El día que quiera un medio de comunicación, tengamos un debate, Lozano Alarcón y un servidor; encantado de la vida, aunque no acostumbro debatir con derrotados, pero bueno, haré una excepción. Si quiere, discutamos sobre lo que quiera, que no se le olvide que fue secretario del Trabajo de un presidente que prometió ser del empleo y que por su falta de profesionalismo hizo que perdiera las elecciones", expresó el dirigente priista. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-14/portada/reta-moreno-pena-lozano-alarcon-debatir>

Síntesis

SINTESIS

- **Sólo 21 municipios cuentan con programa de Desarrollo Urbano: Infonavit**

El Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit) detectó que de los 217 municipios del estado de Puebla, solamente 21 cuentan con un programa de Desarrollo Urbano, informó su delegado, José Manuel Treviño López. Detalló que en el caso del municipio de Puebla más o menos está actualizado el tema por medio de la Comisión Consultiva Regional, donde el gobierno municipal tiene un espacio, presentándose el Programa de Desarrollo Urbano. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Se deslinda PRI de transmisión de spots con frase 'Mover a Puebla'**

Se deslinda el dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo Espinosa de la transmisión de spots electorales con la frase "Mover a Puebla", pues argumentó que es responsabilidad del Instituto Federal Electoral el hacer cambio de material, el cual fue entregado en tiempo y forma por el partido. En entrevista, explicó que la autoridad electoral debió haber hecho la notificación con 24 horas posteriores a la resolución de cambiar la denominación de la coalición, pero no han hecho el cambio y el partido no tiene ninguna intervención. "Si siguen al aire es responsabilidad del IFE pues nosotros entregados la nueva producción del spot en tiempo y forma, de la coalición Cinco de Mayo, por lo que hay que esperar que lo ejecuten", subrayó. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Descarta Canaco ausencia de consumidores**

La Cámara de Comercio de Puebla (Canaco) descartó ausencia de consumidores o compras de pánico derivadas del incremento en la actividad del Popocatepetl y la modificación de la alerta del semáforo volcánico a amarillo fase tres. El presidente de la Canaco Puebla, Rubén Sánchez Robledo, destacó que en esta capital no hay ninguna compra de pánico ni ausencia de consumidores. Añadió que el comportamiento en el comercio es normal, acorde a esta temporada, luego que tampoco se ha detectado ausencia de consumidores por el repunte en la actividad volcánica y la presencia de ceniza que se desplazó desde el volcán hacia la ciudad. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

INTOLERANCIA

- **Sombra de Gordillo no afectará negociación salarial**

A unas horas de conocerse los resultados de la negociación salarial del presente año, el secretario general de la sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor, aseguró que la aprehensión de la expresidenta del magisterio nacional no será un factor determinante en los resultados de las mesas de trabajo entre la SEP y el magisterio nacional, porque se trata de acuerdos entre instituciones y no entre personas. Desde la perspectiva del dirigente laboral de los trabajadores federales de la educación en la entidad poblana, el SNTE son todos sus integrantes por igual y no solamente la exlíder nacional del sindicato. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108919

CAMBIO

CAMBIO

- **PRI: Gali se ganó la agresión.**

La agresión que sufrió Antonio Gali Fayad el pasado viernes en la Udlap fue producto de la intolerancia del abanderado de "Puebla Unida" en la capital y no del PRI, sentenciaron tanto el delegado general del CEN del partido Fernando Moreno Peña y el líder estatal Pablo Fernández del Campo, aunque tibiamente reprobaron el embate al candidato. En conferencia de prensa, ambos priistas eludieron los cuestionamientos y evitaron fijar una postura sobre las acusaciones del líder nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, quien culpó al partido tricolor de orquestar los ataques que objeto Gali Fayad a manos de jóvenes simpatizantes identificados con Luis Tiffaine Álvarez, líder de la organización priista Fuerza Joven. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11084-pri-culpa-a-gali-de-la-agresi%C3%B3n-en-la-udlap>

CAMBIO

- **Lozano: en la Udlap atacó Marín**

Javier Lozano Alarcón responsabilizó al PRI y al ex gobernador Mario Marín Torres de las agresiones al convoy de Antonio Gali Fayad y del boicot a la conferencia que el candidato de "Puebla Unida" dio en la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), por lo que, dijo, el candidato a la alcaldía no tiene que disculparse por el incidente ocurrido en la institución privada. En rueda de prensa, el vocero de la coalición presentó al estudiante de la Udlap, Antonio Ballesteros Figueroa, quien afirmó que los agresores de Antonio Gali no son parte de la universidad privada. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11074-lozano-en-la-udlap-atac%C3%B3-mar%C3%ADn>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Puebla Unida utiliza el mobiliario urbano para colocar propaganda de Gali**

A pesar de estar prohibido por el gobierno del municipio de Puebla, la coalición Puebla Unida colocó cientos de pendones con la imagen del candidato a la alcaldía, Antonio Gali Fayad. El gobierno de la ciudad ya estudia este hecho y analiza imponer una sanción. Más propaganda del panista pudo ser observada a lo largo de la avenida 11 Norte-Sur. Trascendió que ayer por la tarde la Secretaría de Medio Ambiente del municipio de Puebla recababa datos de la propaganda política colocada ilegalmente, incluida la de Gali Fayad, para establecer las sanciones correspondientes. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-unida-utiliza-el-mobiliario-urbano-para-colocar-propaganda-de-gali_id_24267.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Exige Movimiento de Mujeres Indignadas 10 de Mayo renuncia de Antonio Gali Fayad**

En Puebla se constituyó el Movimiento de Mujeres Indignadas 10 de Mayo para manifestar su rechazo al candidato a edil de Puebla Antonio Gali Fayad, a quien las integrantes del grupo exigieron su renuncia por incitar al odio contra un estudiante de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) que expresó su desacuerdo con el proyecto político que encabeza el abanderado durante un acto público el viernes pasado. Las inconformes dijeron que algunos de los alumnos de esa casa de estudios están recibiendo "amenazas de muerte" para no hablar contra el aspirante, por lo que se reservaron el nombre de los jóvenes matriculados en la UDLAP con los que

aseguraron tener un vínculo familiar. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-movimiento-de-mujeres-indignadas-10-de-mayo-renuncia-de-antonio-gali-fayad_id_24258.html

MILENIO

MILENIO

- **Presta familia Riestra documentos del Sitio para ser publicados**

El gobierno del estado, a través del CECA de la Secretaría de Educación Pública, publicará una serie de libros en una colección especial, sobre el Sitio de Puebla que durante 62 días sostuvo el Ejército Francés contra la Angelópolis, defendida por el Ejército de Oriente, encabezado por el general Jesús González Ortega. Los textos se están imprimiendo con base en libros originales, algunos de 150 años de antigüedad, propiedad de la familia Riestra Piña, reveló en entrevista el diputado Mario Riestra Piña, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la LVIII Legislatura del Congreso del estado. (Moisés Ramos)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/163f8cf40d470bbb28f027bc1ae34122>

MILENIO

- **Aumentan ventas de VW durante primer cuatrimestre de 2013**

Entre enero y abril de este año, la marca Volkswagen colocó 47 mil 859 unidades en el mercado mexicano, lo que representó un incremento en ventas de 16.9 por ciento, respecto al primer cuatrimestre de 2012. Así lo dio a conocer la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), al precisar que la marca alemana se mantuvo en el tercer lugar en ventas de vehículos ligeros en nuestro país, por debajo de Nissan y General Motors que colocaron 84 mil 243 y 61 mil 836 unidades respectivamente. Durante el primer cuatrimestre de 2013, Volkswagen junto con otras seis marcas comercializaron el 85.6 por ciento del total de vehículos en México, que fue de 330 mil 756 unidades. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/163f8cf40d470bbb28f027bc1ae52198>

MILENIO

- **Agüera se reúne con la extesorera de Estados Unidos**

El candidato de la coalición 5 de Mayo conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Enrique Agüera, sostuvo una reunión con Rosario Marín, la primera titular de la Tesorería de Estados Unidos de origen mexicano. Durante el encuentro, Agüera Ibáñez resaltó la necesidad de que el próximo gobierno cuente con valores como la solidaridad, la generosidad y la amabilidad, tres principios que formarán parte del plan de desarrollo en caso de ganar las elecciones del 7 de julio. Por su parte, Rosario Marín dijo que lo más importante no es preguntarse el por qué pasan las cosas sino el para qué...". (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/163f8cf40d470bbb28f027bc1aede3d7>

MILENIO

- **Plantea Gali Empleo, Servicios y Seguridad**

Antonio Gali Fayad, abanderado de Puebla Unida a la presidencia capitalina, detalló las tres plataformas de gobierno que impulsará a su llegada al ayuntamiento conformadas por: Empleo y Estabilidad Económica; Servicios y Bienestar así como Tranquilidad para las Familias. Durante su gira por la unidad habitacional San Jorge, señaló que dichos ejes se encuentran ya en su página oficial de internet www.tonygali.mx, a fin que la ciudadanía las consulte y vaya conociendo la forma en la que él quiere trabajar por Puebla, además de indicar que éstas fueron realizadas a través de una consulta ciudadana previamente. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/163f8cf40d470bbb28f027bc1aeefbf>

MILENIO

- **Pide Lozano a 5 de Mayo repudiar provocaciones**

El vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, emplazó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) a "competir a la buena", sumarse a una campaña civilizada y evitar las provocaciones rumbo a los comicios del 7 de julio. En rueda de prensa, acusó al prisma marinista de los acontecimientos ocurridos la semana pasada contra el candidato a la alcaldía, Antonio Gali Fayad, en la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) donde un grupo de personas lanzó huevos a la camioneta que trasladaba al aspirante de Puebla Unida al interior del campus. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/163f8cf40d470bbb28f027bc1aea44df>



E-CONSULTA

- **Tienen abiertas el PRI y PVEM 6 denuncias contra Puebla Unida**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) promovió ante el Tribunal Electoral del Estado de Puebla y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) un total de tres denuncias, una impugnación y un juicio de protección de los derechos político-electorales, además de preparar una queja en contra de dos integrantes de Instituto Electoral del Estado (IEE). Fernando Moreno Peña, delegado del CEN en Puebla, y Pablo Fernández del Campo, delegado presidente de Comité Directivo Estatal (CDE), dieron a conocer que la queja es por la parcialidad que han mostrado el consejero presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, y la consejera Olga Lazcano Ponce. (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20529

E-CONSULTA

- **La intolerancia es inaceptable: Moreno Peña**

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional en Puebla, Fernando Moreno Peña, reprobó los actos de intolerancia protagonizados por Antonio Gali, candidato del PAN a la alcaldía de Puebla en la Universidad de las Américas cuando, el pasado 10 de mayo en las instalaciones de dicho espacio académico el abanderado del PAN a la alcaldía de Puebla inició una confrontación con alumnos de esa casa de estudios, e incluso pidió que retiraran a quienes lo cuestionaban. "Nosotros no vamos entrar a su agenda, eso fue un asunto de intolerancia del candidato del PAN, ellos están cometiendo irregularidades, hechos ilícitos e inequitativos. La realidad es que los candidatos del PAN son débiles y por ello, el gobernador se siente obligado a apoyarlos". (Jairo García)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20523

E-CONSULTA

- **Trabajo con corresponsabilidad, pide Aguilar Chedraui**

El candidato de la coalición Puebla Unida a diputado por el Distrito XV, Jorge Aguilar Chedraui, explicó que la ciudad de Puebla alcanzará el desarrollo, así como el progreso que anhelan sus ciudadanos, siempre y cuando trabajen conjuntamente con sus autoridades y representantes populares, pues es labor de todos construir un mejor futuro para la ciudad. Durante un recorrido que realizó por las calles de la colonia San Bernabé Temoxtitla, Jorge Aguilar Chedraui escuchó las peticiones de los vecinos, a quienes pidió que lo vean como un amigo y un aliado, por lo que se comprometió a seguir trabajando para mejorar las condiciones de vida de todos sus habitantes. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20521

E-CONSULTA

- **Aventaja Enrique Agüera a Tony Gali por 5.9 puntos: Indicadores**

Mediante una entrevista "cara a cara" a dos mil 800 personas, realizada entre los días 6 y 7 de mayo por la empresa Indicadores (con un margen de error de +/- 2%), el abanderado de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, aventaja con 5.9 puntos al candidato de la alianza Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad; el mismo instrumento le da 2.1 totales a Miguel Ángel Ceballos, representante del Partido del Trabajo a la presidencia municipal de Puebla. Estos datos se derivan de la pregunta: ¿Si la elección para presidente municipal de Puebla fuera hoy, por cuál candidato, alianza o partido votaría?. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/aventaja-enrique-agueera-a-toni-gali-por-59-puntos-indicadores>



PERIODICO DIGITAL

- **Moreno Valle mantendrá a Puebla en constante crecimiento económico**

La administración estatal le seguirá apostando al turismo, la industrial y al sector agropecuario a fin de que la economía poblana no sufra afectaciones tras el incremento de la actividad del Popocatepetl, como lo prevén algunas especialistas. Así lo dio a conocer el gobernador, Rafael Moreno Valle, quien recordó que durante el 2012, la entidad fue la que mayor crecimiento económico tuvo en comparación con el resto de las entidades federativas. Entrevistado en el municipio de Huejotzingo, donde entregó equipo médico y una ambulancia de urgencias avanzadas, refirió que se han tomado las previsiones correspondientes, esto luego de que especialistas económicos pronosticaron que de seguir este aumento de la actividad volcánica el Producto Interno Bruto podría descender y la inflación aumentar. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_mantendra_a_puebla_.UZF4gpY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- **Analizan aumentar albergues en San Pedro Cholula**

Personal de Protección Civil estatal y la titular de esta misma área en este municipio, Violeta Galán Xaltipa, revisaron los edificios de cinco escuelas públicas en San Pedro, para determinar la viabilidad de que funcionen como albergues, en caso de que la actividad del Popocatepetl lo hiciera necesario. Además, el personal estatal y municipal de Protección Civil, confirmó que los operativos de emergencia funcionaran; es decir, que maestros y alumnos estuvieran preparados, frente a una contingencia volcánica de mayor intensidad. Las escuelas que son objeto de análisis para funcionar como albergues, son las siguientes: Escuela "Emperador Cuahtémoc"; Escuela "Moisés Sáenz"; Escuela "Juan C. Bonilla"; Escuela "5 de Mayo"; y Escuela "Ignacio Allende". (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/analizan_aumentar_albergues_en_san_pedro_cholula#.UZF4z5Y2VRs

PERIODICO DIGITAL

- **El 15 Ceballos iniciará campaña como candidato del PT por la alcaldía de Puebla**

El recurso de apelación promovido por Jesús Encinas ante el Partido del Trabajo (PT) para echar abajo mi candidatura no pone en riesgo la aprobación del registro y el próximo 15 de mayo iniciaré campaña, adelantó el propio abanderado del PT en el municipio, Miguel Ángel Ceballos. En entrevista, el priista ahora cobijado por la izquierda, señaló que el instituto político que hoy representa emitió un dictamen donde aprobó su candidatura a la alcaldía de Puebla y con la presentación de su expediente ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) quedó debidamente registrado. Sin embargo, este lunes acudió al Tribunal Electoral del Estado de Puebla a presentarse como tercer interesado y así evitar ser víctima de un madrugue. (Leonardo Torixa)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- **Académico UPAEP prevé pérdida de al menos 25% de cultivos próximos al Popo**

Debido al incremento en la actividad del Popocatepetl, por lo menos 25 por ciento de los cultivos que se encuentran en las faldas del coloso, alrededor de 10 kilómetros, se perdería por las cenizas y el material que ha arrojado el coloso, reveló Anselmo Chávez Capó, investigador de la escuela de negocios de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP). Asimismo, detalló que por lo menos 70 mil personas que viven en las cercanías del cráter no pueden producir por los desprendimientos que están cayendo a sus cultivos, Anselmo Chávez dijo que otra afectación es la caída de cenizas en el Aeropuerto Internacional de México, por lo que de existir una serie de eventos de esta característica las pérdidas serían millonarias. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- **PRI sin intención de judicializar elecciones pero interpondrá 80 recursos de apelación**

La coalición 5 de Mayo no tiene la intención de judicializar el proceso electoral, pero habrá de interponer 80 recursos de apelación ante el Instituto Estatal Electoral por el registro de las candidaturas comunes presentadas por Puebla Unida, Movimiento Ciudadano y Partido de Integración Social. Además el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, retó al vocero oficial del PAN en la campaña Javier Lozano Alarcón a debatir y lo acusó de ser un político perdedor, aseguró que en el PRI y en el PAN ha perdido elecciones y esta vez es senador por designación plurinomial. (Pilar Bravo)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>



IMAGEN POBLANA

- **RMV no incurre en ilegalidad si acude a actos de campaña**

Aunque este lunes el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Fernando Moreno Peña, criticó que el gobernador Rafael Moreno Valle esté presente en actos del PAN, el candidato de la coalición Puebla Unida confirmó que el mandatario estatal ha sido invitado a participar en los actos de campaña respetando la ley. De acuerdo a las determinaciones electorales, cualquier funcionario de gobierno pueden ejercer su derecho a una vida política mientras lo haga fuera de los horarios de trabajo, que incluyen el periodo posterior al horario laboral y los fines de semana. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-no-incurre-en-ilegalidad-si-acude-actos-de-campana>

IMAGEN POBLANA

- **Ganado, complicación para evacuar, dicen en SP Benito Juárez**

Vecinos de San Pedro Benito Juárez consideraron que una complicación para evacuar su pueblo, en caso de una erupción, es su ganado. No estarían dispuestos a abandonar a los cochinos, caballos y vacas, porque son su fuente de ingresos. Leandro Vázquez, habitante de ese lugar, comentó que la gente de esa localidad comparte opiniones con los pobladores de Santiago Xalitzintla, en cuanto a no tener 'ganás' de salir del pueblo, de presentarse una erupción. "Solo si es muy necesario saldríamos de nuestras casas y de nuestro querido pueblo. Una razón por la que no queremos son nuestros animales. Está preparado todo para sacarnos, a las personas...", dijo. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/ganado-complicacion-para-evacuar-dicen-en-sp-benito-juarez>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Marín está detrás de la provocación de Gali en la UDLAP: Vocero**

El vocero del candidato a la alcaldía por Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, el actual senador Javier Lozano Alarcón, denunció que detrás de las provocaciones que sufrió su candidato hace tres días en la Universidad de las Américas, está el ex gobernador del estado, Mario Marín Torres. En conferencia de prensa, este lunes el panista aseguró que este tipo de prácticas donde provocan a candidatos para dejarlos en mal, es una patente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), ya que es el estilo de los priistas. "Es el PRI de Mario Marín el que está detrás de estas acciones, es él el que está tratando de minar la credibilidad, la imagen de un hombre limpio como es Tony Gali, de un hombre de familia, de un universitario", dijo. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51359

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Presenta Tony Gali su plataforma política**

El candidato a la alcaldía poblana de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, confirmó que este día presentó en su página de internet su plataforma política, la cual se basará en ejes como la seguridad, obras y educación. Durante su gira por la unidad habitacional San Jorge, Gali Fayad confirmó que desde la noche del domingo subió a su página de internet www.tonygali.mx su plataforma de propuestas con la intención de que la ciudadanía pueda ir conociendo los proyectos que pretende impulsar en caso de ganar esta contienda electoral. El aspirante explicó que son tres las plataformas que moverán su campaña, ya que son los puntos que fueron considerados como los primordiales. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51358

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Normal, que miles de priistas abandonen el PRI: Moreno Peña**

El delegado del PRI en el estado, Fernando Moreno Peña, calificó como "normal" el hecho que miles de priistas han abandonado al partido para apoyar a candidatos de la coalición Puebla Unida en las elecciones de este año. Cuestionado sobre el tema de Socorro Figueroa, quien el fin de semana denunció humillaciones y exclusión por parte de los dirigentes tricolores y el candidato a la presidencia de la capital, Enrique Agüera Ibáñez, Moreno Peña se burló y dijo: "es que no podemos atender la aspiración de todos". Indicó que las traiciones se dan en

todos lados y que incluso en la alianza Puebla Unida se han dado desbandadas, panistas que -aseguró-, se han acercado al PRI para mostrar apoyo. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51350

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Participa RMV en celebraciones de Adabi México**

El gobernador Rafael Moreno Valle participó esta mañana en el décimo aniversario de Adabi México en la Biblioteca Palafoxiana, donde los organizadores hicieron entrega a Isabel Grañen Porrúa, presidenta de Adabi. El mandatario se encuentra acompañado por Alfredo Harp Helú. En el evento se destacó el apoyo al desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México (ADABI), la cual comenzó sus labores el 9 de mayo de 2003, con el objetivo de recuperar la memoria escrita de los mexicanos. A 10 años de haber iniciado su tarea, la institución ha preparado un plan de actividades, que abarcará las entidades en las que ha promovido el rescate documental de la nación, y que tendrán su desarrollo durante los próximos 12 meses. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51349

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **San Pedro Benito Juárez ya tiene autobuses en caso de evacuación**

Gabino Santibáñez, edil auxiliar de San Pedro Benito Juárez (en el municipio de Atlixco), informó que en el pueblo ya hay disponibles 10 autobuses en caso de alguna eventualidad con el volcán Popocatepetl. En entrevista vía telefónica, dijo que son unidades que prestan el servicio de transporte en la localidad y que en caso de alguna necesidad son los que llevarían a la gente al albergue. Señaló que de acuerdo a las indicaciones que ha recibido del gobierno estatal, los habitantes tendrían que ser llevados al refugio temporal del municipio de Izúcar de Matamoros. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51348

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gana desesperación al PRI y recurre a tribunales federales**

La coalición PRI-PVEM anunció esta mañana que dará batalla a todas las denuncias que ha presentado contra la coalición 'Puebla Unida' y órganos electorales ante tribunales federales. A pesar de que el líder estatal, Pablo Fernández del Campo, aseguró que con esto no se está judicializando la elección en el estado, indicó que han sumado más de cinco quejas por la vía penal, y que están preparado más al argumentar que el gobierno del estado no está respetando en el sentido de no meter las manos. (José Romero)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



PUEBLA ON LINE

- **Paty Leal asegura que las obras llegarán a todas las juntas auxiliares de Puebla**

La candidata de la coalición "Puebla Unida" a diputada por el distrito 10, Paty Leal, aseguró que de llegar al Congreso local estará al pendiente de que se cumplan todas las promesas de campaña que han hecho los candidatos de esta coalición. A lo largo de los diferentes recorridos por el Distrito 10, Paty Leal, ha señalado que será la voz de los habitantes de las diferentes juntas auxiliares y colonias que conforma este distrito, quien los representará con gran entusiasmo y liderazgo para el beneficio de los poblanos. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40012:paty-leal-asegura-que-las-obras-llegar%C3%A1n-a-todas-las-juntas-auxiliares-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PRI niega judicializar la elección; ha iniciado 84 procesos legales**

Aunque la dirigencia en Puebla del PRI niega que su objetivo sea judicializar la elección, a la fecha ha puesto 3 denuncias contra el panista Antonio Gali, una contra el IEE, y 80 apelaciones ante el TEE. Esto lo externaron en una rueda de prensa conjunta el delegado del CEN, Fernando Moreno Peña, y el presidente estatal del tricolor, Pablo Fernández del Campo, después que anunciaron que presentaron denuncias y recursos de apelación en contra del PAN y del candidato a la alcaldía Tony Gali Fayad ante el IEE y el TEEP. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39985:pri-niega-judicializar-la-elecci%C3%B3n-ha-iniciado-84-procesos-legales&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **El PRI no organizó protesta contra Gali: Moreno Peña**

El delegado del CEN del Partido Revolucionario Institucional, Fernando Moreno Peña, deslindó a su instituto político de estar detrás de la manifestación de alumnos en la UDLAP contra el panista Antonio Gali, como lo acusó el dirigente nacional del blanquiazul, Gustavo Madero Muñoz. En conferencia de medios defendió que su partido no actúa con incongruencia como lo hacen sus adversarios que utilizan a las instituciones electorales. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39984:el-pri-no-organiz%C3%B3-protesta-contra-gali-moreno-pe%C3%B1a&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Intolerancia es inaceptable: Moreno Peña**

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional en Puebla, Fernando Moreno Peña reprobó los actos de intolerancia protagonizados por Antonio Gali, candidato del PAN a la alcaldía de Puebla en la Universidad de las Américas cuando, el pasado 10 de mayo en las instalaciones de dicho espacio académico el abanderado del PAN a la alcaldía de Puebla inició una confrontación con alumnos de esa casa de estudios, e incluso pidió que retiraran a quienes lo cuestionaban. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45766&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Intolerancia-es-inaceptable:-Moreno-Pena>

RETO DIARIO

- **Anuncia Tony Gali tres plataformas que impulsará en su gobierno**

El candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida, Tony Gali, dio a conocer tres plataformas de gobierno que impulsará a su llegada al Ayuntamiento de Puebla: Empleo y Estabilidad Económica; Servicios y Bienestar así como Tranquilidad para las Familias. En Empleo y Estabilidad Económica se continuará con el programa que ya está impulsando como parte de su campaña, "Empresas con Tony Gali", para que un grupo de 300 empresas premien a los egresados de mejor promedio con contrataciones inmediatas. También abarcará apoyos a madres solteras con guarderías y Créditos a la Palabra. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45768&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-Tony-Gali-tres-plataformas-que-impulsara-en-su-gobierno->

RETO DIARIO

- **Pide Aguilar Chedraui a vecinos del Distrito XV que trabajen con autoridades**

El candidato de la coalición Puebla Unida a Diputado por el Distrito XV, Jorge Aguilar Chedraui, explicó que la ciudad de Puebla alcanzará el desarrollo, así como el progreso que anhelan sus ciudadanos, siempre y cuando trabajen conjuntamente con sus autoridades y representantes populares, pues es labor de todos construir un mejor futuro para la ciudad. Durante un recorrido que realizó por las calles de la colonia San Bernabé Temoxtitla, Jorge Aguilar Chedraui escuchó las peticiones de los vecinos, a quienes pidió que lo vean como un amigo y un aliado, por lo que se comprometió a seguir trabajando para mejorar las condiciones de vida de todos sus habitantes. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45767&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide--Aguilar-Chedraui-a-vecinos-del-Distrito-XV-que-trabajen-con-autoridades>

RETO DIARIO

- **Canacope evita opinar sobre reparación de Francisco Monterrosas**

Las autoridades de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope) no quisieron emitir postura alguna por la aparición del ex presidente del organismo, Francisco Monterrosas Sosa, acusado de desvío de recursos, en evento junto al candidato por Puebla Unida, Antonio Gali Fayad. Han comenzado a circular por las redes sociales fotografías donde aparece, Monterrosas Sosa, apoyando al ex secretario de Infraestructura del gobierno del estado. Bernardo Bojalil Daou, actual presidente de la Canacope, sólo se limitó a decir que no quiere entorpecer el proceso que se realiza para verificar este presunto desvío de fondos por una cantidad aproximada de 23.8 millones de pesos. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45765&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Canacope-evita-opinar-sobre-reparacion-de-Francisco-Monterrosas>

RETO DIARIO

- **Entrega Diputada equipamiento médico y una ambulancia al Hospital General de Huejotzingo**

En gira de trabajo por el Municipio de Huejotzingo, la Diputada por el distrito 7 con cabecera en San Martín Texmelucan, Mirna Inés Toxqui Olivier, acompañada del Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle y del Secretario de Desarrollo Rural, Julio Lorenzini, reconoció la labor del mandatario y agradeció el equipamiento médico y una ambulancia de urgencias avanzadas que hace al Hospital General de Huejotzingo. Por lo anterior, la legisladora Toxqui Olivier, señaló: "Gobernador la gente de Huejotzingo quería un mejor hospital y hoy con su apoyo, se cumple una vez más el compromiso con la salud de los poblanos, por lo que la gente reconoce su esfuerzo, misma que desde ahora recibirá mejor atención médica." (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45770&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entrega-Diputada-equipamiento-medico-y-una-ambulancia-al-Hospital-General-de-Huejotzingo>

RETO DIARIO

- **Moreno Peña reta a un debate a Javier Lozano**

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en Puebla, Fernando Moreno Peña, retó a un debate al vocero por la coalición Puebla Unida y actual senador de la República, el panista, Javier Lozano Alarcón, para discutir cualquier tema y demostrar que en su carrera política ha sido "un derrotado". "El día que quiera un medio de comunicación, tengamos un debate, Lozano Alarcón y un servidor; encantado de la vida, aunque no acostumbro debatir con derrotados, pero bueno, haré una excepción. Si quiere, discutamos sobre lo que quiera, que no se le olvide que fue secretario del Trabajo de un presidente que prometió ser del empleo", enfatizó. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45746&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Moreno-Pena-reta-a-un-debate-a-Javier-Lozano>

RETO DIARIO

- **Mujeres Indignadas anuncia marcha contra Tony Gali**

Un grupo de mujeres que surgió a raíz del incidente que protagonizó el candidato por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, en la UDLAP el viernes pasado, mismo que se denomina "Mujeres Indignadas 10 de Mayo", anunció que realizará una manifestación en contra del candidato por la actitud que mostró contra jóvenes universitarios. En rueda de prensa, una de las integrantes de esta nueva agrupación, Judith Narváez, consideró que como madres de familias no se debe permitir la intolerancia que mostró, Gali Fayad, contra los jóvenes poblanos. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45743&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-Indignadas-anuncia-marcha-contr-Tony-Gali>

RETO DIARIO

- **Reconoce RMV impulso de RFT a favor de la reforma del Poder Judicial**

Al hacer un reconocimiento a la labor del Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Roberto Flores Toledano por su compromiso en el impulso de la Reforma del Poder Judicial del Estado, el Gobernador Rafael Moreno Valle dijo que la seguridad jurídica y el respeto al Estado de Derecho es un factor de competitividad que demanda el sector empresarial. En un encuentro con hombres de negocios, el Ejecutivo solicitó a Flores Toledano a redoblar el esfuerzo para avanzar hacia el nuevo sistema oral de justicia que entrará en vigor en 2016. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45742&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-RMV-impulso-de-RFT-a-favor-de-la-reforma-del-Poder-Judicial>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Cede el Popo; mantienen operativo**

Luis Felipe Puente, coordinador nacional de Protección Civil de Gobernación, aseguró que tras el monitoreo observado en el volcán Popocatepetl se pudo constatar que la actividad ha bajado de intensidad. "En el monitoreo

de las últimas horas hemos visto que la intensidad de ayer fue muy fuerte, por la noche bajó un poco, hoy después de las 11:30 el volcán disminuyó su intensidad y en este momento tiene una intensidad baja media, tranquilo", informó. En entrevista, el funcionario de la Secretaría de Gobernación explicó que aunque hay baja actividad, se deben esperar por lo menos tres días de tranquilidad y actividad baja del coloso para poder retirar la Fase 3. (Alberto Morales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42059.html>

EL UNIVERSAL

- **Demanda presidente de Corte código penal único**

El titular del Poder Judicial Federal, el ministro Juan Silva Meza, demandó la creación de un Código Penal y un Código Procesal Penal únicos para todo el Estado mexicano, pues aseguró que hoy en día existen 78 legislaciones en la materia y como consecuencia de ello el sistema jurídico mexicano presenta inconsistencias e incluso la aplicación de normas opuestas. Ejemplificó que mientras en una entidad federativa un hecho delictivo es considerado grave, en otra —con los mismos elementos configurativos— no es calificado como tal, lo que conlleva a la procedencia o no de beneficios, como el otorgamiento de la libertad caucional, o bien, la imposición de la prisión preventiva. (Nurit Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42060.html>

EL UNIVERSAL

- **Muere mujer atropellada por "Lady"**

Laura Rodríguez, la mujer que fue atropellada en calles de la colonia Roma por Dalia Ortega de la Vega, conocida como "Lady de la Roma", falleció anoche, por lo que la inculpada deberá enfrentar un proceso por homicidio culposo agravado. Anoche, la familia de Laura Rodríguez confirmó la muerte y anunció que sus órganos serían donados. Horas antes, el director del Hospital General de Xoco, Jorge Arturo Aviña, había informado que Laura Rodríguez se encontraba con muerte cerebral. El procurador capitalino, Rodolfo Ríos Garza, explicó entonces, en conferencia de prensa, que ese parte médico aún no se lo habían confirmado. (Hilda Escalona)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42061.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

La evacuación morenovallista

¿Sabe usted lo que pasa cuando el gobernador recorre el estado única y exclusivamente en su lujoso helicóptero?

La respuesta es obvia y evidente: la superficialidad que implica un vuelo en Agusta se ve reflejada en las supervisiones que de lejitos realiza el Señor de los Cerros a todas y cada una de las obras y acciones de su gobierno.

Para muestra un botón.

El Plan Operativo Popocatepetl debiera estar hecho a prueba de errores, toda vez que son cuando menos dos décadas de estudios las que en Puebla se han dedicado para enfrentar una eventual contingencia volcánica. Lamentablemente, un simple recorrido por la zona bastó para exhibir errores en la señalización de las rutas de evacuación en las áreas de mayor riesgo, ubicadas en las faldas del Popocatepetl.

La noche de ayer, Joaquín López Dóriga presentó una señal que en una intersección carretera decía: "Ruta de Evacuación", y cuyas flechas apuntaban tanto a la derecha como a la izquierda.

"Que alguien me explique qué ruta seguir", dijo el comunicador de Televisa, en medio de una crítica al gobierno del estado, y en particular a Protección Civil, por estas evidentes carencias de un sistema que teóricamente debiera operar perfectamente.

Imagínese el caos cuando en medio de la contingencia, en plena evacuación, se tope uno con esta absurda señal.

Por increíble que parezca, los pobladores se verían en la necesidad de poner su vida en manos de una moneda, resolviendo la incógnita con un pinche volado. Lamentablemente, esas señales no se ven desde las alturas en el cómodo y elegante Agusta negro. Ojalá que "Don Goyo" regrese a la calma para evitar que los yerros del

Plan Operativo terminen costándonos muy caros.

El bozal tricolor

El día de ayer recibí diversos correos, mensajes y llamadas de priistas preguntándome por qué “les tiembla la mano” a las figuras de su partido al momento de criticar las acciones de gobierno y los excesos de Rafael Moreno Valle.

Y aunque la respuesta es compleja, me parece que son varias las razones que justifican el “bozal” que se han puesto de manera “voluntaria” los miembros del tricolor.

De entrada, algunos de ellos tienen un miedo del tamaño de la cola que arrastran por su negro historial. Otros han caído en las garras del poder financiero estirando la mano por un sobre que los mantiene como dóciles corderitos.

Y el resto, simplemente no tiene en sus manos la posibilidad de lanzar ninguna crítica, porque son muy pocos los medios dispuestos a abrirle espacios a quien intente hacer algún señalamiento contra el gobernador.

De ahí que la inconformidad tricolor “se ahogue” ante el abrumador control que ejerce el poder del estado ante cualquier esbozo de crítica.

En el colmo de este voto de silencio, hoy ni los candidatos —salvo contadas excepciones— están dispuestos a lanzar la primera piedra, aunque de por medio vayan sus propias aspiraciones electorales.

Y miren que sobra “tela de donde cortar”.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2247>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Los tiempos del CEN

Cuentan que el dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, repite una y otra vez —cuando se le pregunta sobre la elección de Puebla— que los tiempos del CEN no los marcan los poblanos; esto, en respuesta a la pasividad que ha demostrado la dirigencia nacional del PRI ante la descarada elección de Estado que opera en la entidad y las voces de algunos priistas que claman la ayuda del centro para hacer frente al aparato morenovallista.

¿Cuáles serán entonces los tiempos del CEN? Ojalá no esperen a que acabe la elección para poder tomar medidas y prestarle ayuda a sus mermadas huestes poblanas, las cuales han arrancado campaña en condiciones inequitativas y en una cancha que no está pareja; eso sí, propiciada por la propia abyección que el priismo poblano ha mostrado hacia el gobernador Moreno Valle.

El único personaje que se mantenido como una voz en medio del desierto es la del delegado del CEN, Fernando Moreno Peña, quien ha resultado un buen polemista, a tal grado que incluso tuvieron que traer el senador panista Javier Lozano Alarcón para tratar de hacer contrapeso al trabajo que desarrolla mediáticamente Moreno Peña.

Dicen los que saben que el poderosísimo Juan Miranda, subsecretario de Enlace Legislativo de la Secretaría de Gobernación federal y el hombre más cercano al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, está al tanto de lo que ocurre en Puebla y ha prometido que habrá apoyo para los tricolores, pero tal vez cuando ésta llegue ya no se pueda hacer mucho.

Miranda tiene mucho que ver con la elección en Puebla, porque fue precisamente este personaje quien palomeó, entre otros, la designación de Enrique Agüera Ibáñez como candidato del PRI a la alcaldía, lo cual posteriormente le notificó a Camacho Quiroz y éste —a su vez— al exrector de la UAP.

Muchas son las voces que de nueva cuenta aseguran que la elección de Puebla ya está negociada, a eso se debe la pasividad que ha mostrado el Comité Ejecutivo Nacional del tricolor en torno al caso Puebla, en donde nos les corre la menor prisa, mucho menos dan muestras de tener interés en ayudar a Pablo Fernández del Campo y a Fernando Moreno Peña. ¿Será?

El priismo insiste en que la ayuda nacional llegará y que será a tiempo para dar la batalla, pero la versión de que Acción Nacional y el presidente Peña llegaron a un acuerdo en donde el gobernador Moreno Valle juega una parte importante, cada día toma más fuerza, es decir, la capital para el PRI y el Congreso para el mandatario.

El top ten de los góbers

De acuerdo con una [encuesta](#) realizada por la empresa Covarruvas y Asociados, la misma que le trabajó a Andrés Manuel López Obrador en 2006 y 2012, éstos son los cinco gobernadores mejor calificados en el país. El primer lugar lo ocupa el gobernador priista de Querétaro, José Calzada, mejor conocido como Pepe Calzada, quien —de acuerdo con el estudio— tiene un 8 de calificación, lo que indica que se puede considerar como excelente.

El segundo lugar de la lista lo ocupa el gobernador de Nayarit, Roberto Sandoval Castañeda, quien tiene un 7.91 de calificación.

La tercera posición sería para el mandatario estatal de Yucatán, Rolando Zapata Bello, con 7.81 de promedio de calificación.

La cuarta plaza es para el gobernador de Baja California Sur, Marcos Alberto Covarrubias Villaseñor, quien tendría una calificación de 7.8.

El quinto puesto es para el gobernador de Chiapas, Manuel Velasco Coello, mejor conocido como "El güero" o el compadre de Peña Nieto, quien tiene 7.62 de calificación.

El gobernador de Puebla ocupa el sexto lugar a nivel nacional, aunque habría que comparar los presupuestos que manejan las anteriores entidades para hacer un comparativo, ya que el derroche de recursos en la entidad, sobre todo en promoción de la figura del mandatario, ha sido impresionante.

El ranking fue realizado con la pregunta siguiente: "En general, ¿qué calificación le da a su gobernador en el desempeño que está teniendo al frente del gobierno del estado de... (el que corresponda)? Califíquese su respuesta en una escala de 10 puntos, en la que 10 significa que la forma como está gobernando su actual gobernador es excelente y 1 que es pésima".

De los 10 mencionados, en cuanto a partidos políticos, cinco son del PRI, tres del PAN, uno PRD y uno más del PVEM.

La medición se realizó conforme a las 12 dimensiones de diversos rubros de salud, educación, seguridad, obras y campo. Las tres principales debilidades que se encontró en los gobernadores mencionados son: corrupción, inseguridad pública y combate al crimen organizado.

Las fortalezas que más frecuentemente aparecen en los gobiernos evaluados son las dimensiones: apoyo a la salud, apoyo a la educación y obras públicas.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2246>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Ni Agüera ni Gali han hecho la tarea de su #Ofertómetro

Poco se escucha a los candidatos Enrique Agüera Ibáñez y Tony Gali Fayad hablar de recetas novedosas, que nos hagan distinguirlos a uno de otro, y sobre todo, de aprovechar la oportunidad de ser el único alcalde de la historia que gobernará casi cinco años.

Muy pobre es el #Ofertómetro electoral de los candidatos a la alcaldía hasta el momento.

La repetición de **lugares comunes** y el pirataje de ideas es la constante.

Poco se escucha a los candidatos Enrique Agüera Ibáñez y Tony Gali Fayad hablar de **recetas novedosas**, que nos hagan distinguirlos a uno de otro, y sobre todo, de aprovechar la oportunidad de ser el **único alcalde de la historia que gobernará casi cinco años**.

Sí, ya sé: la campaña apenas comienza.

En su primera semana Agüera se ha concentrado en aparecer como un candidato **cercano a la gente**. Va a los cruceros, abraza viejitos, reparte folletos. Por momentos parece un **nuevo Lalo Rivera**.

Gali sigue representando el papel del constructor, del **transformador de Puebla**, de las grandes obras que muchos califican como megalomanía.

Uno y otro repiten el sonsonete de que **gobernarán de la mano del pueblo**, e incluso se acusan de robarse la idea de celebrar asambleas en las colonias y juntas auxiliares.

Pierden su tiempo y su saliva.

Nadie les cree porque luego de ganar en las urnas, van a encerrarse en su **torre de cristal de asesores, guaruras y funcionarios**.

El único episodio digno de reseñar es la agresión que Gali sufrió en la Udlap y de cómo los priistas sacaron el colmillo retorcido y lo hicieron quedar como un **intolerante**.

El *tracking* telefónico de Mas Data dicta sentencia: **el mejor arranque lo tuvo el candidato de "Puebla Unida"**, que creció **5 puntos** porcentuales. De **33.3 a 38.2 por ciento** de las simpatías.

Pero ojo, la tendencia indica que dejó de crecer tras el episodio de la Udlap.

Enrique Agüera, sin embargo, sigue **estacionado en el margen de los 29 puntos**. Sube poco, baja poco. Se mantiene en una misma línea. Sin sobrepasar la línea psicológica de los 30 puntos no tiene esperanzas de victoria.

La primera semana de la campaña no entra al fondo del asunto: la **pobre competitividad de Puebla capital** pese a sus ingentes recursos humanos y posición geográfica privilegiada.

Las **contradicciones** de una urbe con altísimo capital adquisitivo, pero que al mismo tiempo tiene 700 mil pobres, la ciudad número uno en materia de marginación según el Coneval.

Hasta el momento nos ofrecen **pan con lo mismo**.

Gali dice que creará la secretaría del **discapacitado**.

Agüera promete construir **10 centros de atención a personas discapacitadas** y darles vehículos.

El abanderado de "Puebla Unida" dice que creará el **centro de desarrollo empresarial**.

El de la alianza PRI-PVEM que implantará un **instituto de apoyo al emprendedor**.

El ex rector se apuesta por un programa de **primer empleo a jóvenes** y prácticas pagadas.

El ex titular de Infraestructura dice que ya amarró una **bolsa de trabajo para jóvenes** con 300 empresas poblanas.

Uno, ya no importa quién, afirma que hará **asambleas permanentes** porque el pueblo asesora mejor que Harvard.

Otro, tampoco importa quién, dice que desde el primer día de su gobierno **hará giras permanentes** a juntas auxiliares y colonias, y su casa de campaña será **eterna**.

¿Seguimos con las semejanzas?

Vaya aburrimiento

¿En serio ninguno tiene ideas originales?

¿Tanto empeño en llegar a la alcaldía para gobernar con la **inercia**?

Esperaba más de un Doctor en Administración Pública.

Y del hombre que materializó el ambicioso proyectos de obras del morenovallismo.

El #Ofertómetro, pues, **hace cojear** a los dos candidatos a la alcaldía.

Nada de la deuda del Ayuntamiento, de las calles destruidas, del transporte público en desgracia, de la lejanía de unidades habitacionales y juntas auxiliares.

El reto de Puebla capital luce **muy grande** para lo que hasta ahora son **pequeñas propuestas**.

Esperemos **oír algo mejor en los 50 días** que quedan de campaña.

Que Agüera y Gali se pongan a **hacer la tarea**.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/11069-ni-ag%C3%BCera-ni-gali-han-hecho-la-tarea-de-su-#ofertometro>

(Diálogos En el Infierno/José Zenteno)

La batalla de Puebla versión 2013

A casi una semana de que comenzaron formalmente las campañas por la presidencia municipal de Puebla, ya hay una tendencia clara en las preferencias de los electores capitalinos.

El candidato de la Coalición Puebla Unida ha tomado ventaja y amenaza con despegarse de manera casi irreversible. Lo extraño de la situación es que halla ocurrido tan pronto, nosotros esperábamos una contienda más pareja que comenzara a definirse hasta junio y no en la primer semana de campaña.

Ya habíamos anticipado desde hace algunas semanas que el candidato del PRI, Enrique Agüera, terminaría por ofrecer poca resistencia a la coalición conformada por el PAN, PRD, PANAL y Compromiso por Puebla, debido a los altos niveles de rechazo al tricolor, el recuerdo de Mario Marín, la falta de experiencia del candidato y sus antecedentes que lo hacen vulnerable. Jamás imaginamos que la campaña del hoy priísta resultara tan mal planteada desde el comienzo. Los estrategas olvidaron utilizar las fortalezas para combatir las debilidades, una afirmación de Perogrullo, pero en este caso es una verdad que molesta y hasta ofende el sentido común.

La imagen de campaña presenta a un Agüera que nadie conoce. Es más, parece que deliberadamente escondieron al rector y sacaron al artista. Una versión poblana de "Palazuelos sesentero" que genera desconcierto y rechazo entre los electores. El mensaje de la campaña tampoco es claro o por lo menos eficaz. El saldo de este arranque es un crecimiento marginal de 0.8 por ciento en las preferencias y de 7 por ciento en el rechazo de votos, lo que demuestra un claro fracaso en la estrategia de campaña.

El único acierto hasta el momento, deliberado o fortuito, fue el hacer perder la cordura al candidato Tony Gali en la Universidad de las Américas. Si alguien del equipo de campaña priísta lo planificó y lo ejecutó, resultó una lección de inteligencia política de la que tendrá que sacar grandes lecciones el candidato de Puebla Unida. A esta hora ignoramos los efectos de tal desplante en la imagen de Gali Fayad pero pronto podremos verificar si es que impactó en el ánimo y las preferencias de los poblanos.

Hasta aquí nuestro comentario sobre la campaña de Enrique Agüera. Suponemos que tiene un abanico de empresas encuestadoras, asesores y estrategas altamente calificados que podrán darle consejos para resucitar su campaña. Ante tanta inteligencia, experiencia y capacidad, nuestras palabras podrían resultar modestas, por eso las guardamos.

La campaña de Tony Gali está mejor planteada que la de su adversario. Utiliza su fortaleza que son las obras y la coloca como el eje de comunicación: "Construyendo el Futuro". Es simple y por lo tanto eficaz, nada del otro mundo, pero suficiente para comunicar mucho con pocas palabras. El hombre retrata bien, sin poses ni muecas forzadas. La línea de comunicación gráfica de Puebla Unida consigue comunicar la idea de que sus candidatos se sienten bien en contacto con los ciudadanos, los escuchan y les importan. Este mensaje de calidez crea empatía con una parte del electorado, para la otra parte están las obras realizadas, las propuestas y los compromisos.

El saldo de este arranque para la campaña de Tony Gali es de un crecimiento de 4.9 por ciento en las preferencias, mientras que el rechazo a su candidatura solo ha crecido 2 por ciento. Nada mal para una semana de campaña.

Nos llama poderosamente la atención el grado de involucramiento de los poblanos en la elección a poco menos de dos meses de que ésta ocurra. En las elecciones intermedias de 2007 ocurría una situación muy diferente a la que estamos observando en 2013. Hoy estimamos que un 60 por ciento de los electores están muy pendientes de las campañas lo que nos lleva a suponer que la participación será mayor al 42 por ciento de 2007 y al 44 por ciento de 2001 de sus respectivas listas nominales. La historia electoral nos indica que a mayor participación en la capital la oposición al PRI resulta beneficiada.

Por otra parte, quiero manifestar el agradecimiento de quienes trabajamos en MAS DATA al periódico CAMBIO y a su Director, Arturo Rueda, por confiar en nuestra empresa. Estamos trabajando con dedicación y esmero para brindarle datos confiables a los lectores del periódico, sabemos que hay mucho más en juego que solamente un tracking electoral. Tanto a CAMBIO como a MAS DATA nos importa el prestigio de nuestras empresas y el conservar la confianza de la gente. A las encuestadoras nacionales que presentan datos distintos a los nuestros solo les decimos que nosotros, en Puebla, jugamos de local y aquí nos vamos a quedar, por eso cuidamos la plaza.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/dialogos-en-el-infierno/item/11043-la-batalla-de-puebla-versi%C3%B3n-2013>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Se repite la película

Y comenzaron a repetirse todas las películas que ya hemos visto una y otra vez, sobre las contiendas políticas. Con la modernidad de los tiempos, con la incursión de nuevos actores políticos, con la pluralidad que la legislación electoral garantiza, se esperaba otro juego político, otro nivel.

Lamentablemente no ha sido así y día con día observamos cómo se repiten los hechos, las hazañas, el quehacer político.

Los equipos proselitistas de los candidatos se disputan los principales cruceros de la ciudad en las horas pico para colocar los microporos ofreciendo a cambio al automovilista un obsequio de parte del candidato.

A través de las agencias se disputan las azoteas para los espectaculares, bardas, camiones y paradores para tupir con su imagen la ciudad.

A lo que cabe la pregunta ¿qué tan efectivo puede resultar tropezarnos a cada paso con la imagen de los candidatos?

Usted ¿decidirá por el número de obsequios que reciba con el nombre y la fotografía de los contendientes?

¿Qué señal le manda una compañía de expendio, con desayunos multitudinarios, por ejemplo?

En medio de tantos regalos, las sombrillas, las gorras, las bolsas, camisetas, bolígrafos, tortilleros, vasos ¿qué tanto le convence el número de obsequios para ir a la casilla y definir su sufragio?

Usted ¿cómo emitirá su voto?

Por el más guapo, por el mejor peinado, por la mejor sonrisa, por el que menos patas de gallo presenta, ¿qué tomará usted en cuenta?

Tenga presente el famoso *foto shop* de hoy.

Pero sobre todo recuerde que se trata de elegir a los mejores candidatos para la presidencia municipal y para las diputaciones, no al *Mr Puebla*, ni al más bello. Ni la mejor sonrisa.

Su presidente municipal le tiene que resolver los problemas del bache, la luz, de la falta de pavimentación, la recolección adecuada de la basura, mercados dignos, el parque, que este trienio Eduardo Rivera le deja hasta con gimnasio al aire libre.

Su diputado tendrá la última palabra para que no se encarezca el impuesto predial y para que las leyes le aseguren mejores condiciones de vida, a usted y a los suyos.

Pero, ¿sabe qué? lo interesante de esta campaña es que sólo nos restan 44 días para tropezarnos con los candidatos por cualquier parte. Y son los suficientes para que usted observe, saque conclusiones y decida.

Pero, lo más importante, es que razone para decidir su voto y pueda exigir a quien le defrauda.

Hoy sólo cabe la interrogante.

¿Qué nos faltará por ver en esta campaña?

Y también, ¿qué nos faltará por escuchar?

¡Manténgase alerta! Porque recuerde que hoy con la presencia e interacción de las redes sociales, va a leer y escuchar muchas cosas que, la verdad, están al margen de lo que debe de calificar para decidir a su verdadero candidato y su voto.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/11045-se-repite-la-pel%C3%ADcula>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Los problemas del PRI

Todos los partidos políticos tienen problemas que están aflorando en este proceso electoral.

Estamos viendo el enfrentamiento de dos grupos de panistas, unos a favor de Antonio Gali, los más, y otros en contra, los menos.

En el PRD hay una división permanente, pero se ha agudizado a raíz de que dicho partido, supuestamente de izquierda, se ha aliado con el PAN, partido supuestamente de derecha.

Y decimos que supuestamente son de izquierda y de derecha, porque la crisis política que existe en México, ha igualado a todas las expresiones políticas: ninguna tiene ideología precisa, ningún partido tiene infraestructura suficiente y menos organización.

Por lo que respecta al PRI, cabeza de la alianza "5 de mayo", en Puebla, nos dicen que el candidato a la presidencia municipal de esta capital, Enrique Agüera Ibáñez, no ha levantado lo que debiera, porque hay graves problemas internos derivados de la lucha que sostienen dos equipos de campaña, uno que tiene origen universitario, pues el candidato acaba de dejar la rectoría de la BUAP, y otro de origen priista pues el ex rector es candidato a la presidencia municipal del PRI.

Dicen los expertos en administración que un mando con dos cabezas es un monstruo y, en este caso, parece que el monstruo tiene más de dos cabezas y por lo tanto no es un monstruo, sino lo que sigue.

Falta un mes y medio de campaña. Si los partidos no arreglan sus problemas internos, tendremos unas elecciones con baja respuesta ciudadana, que no es lo que conviene a un país "democrático" como dicen que es el nuestro.

"Éramos muchos y parió la abuela"

Para acabarla de amolar, no sólo hay pleitos internos en los partidos políticos y alianzas mal avenidas, sino que el delegado nacional del PRI, don Fernando Moreno Peña, ha iniciado una guerra frontal contra otro rijoso de profesión que es el vocero del PAN en Puebla, el senador poblano Javier Lozano Alarcón.

Acaban de darse un agarrón mediático por una real o supuesta agresión, en la Udlap, al candidato de "Puebla Unida", lo que provocó la acusación de Gustavo Madero, el dirigente nacional panista, en contra del PRI, al que señala como responsable de esa agresión.

Los panistas inconformes con la dirigencia nacional de su partido, encabezados por "Boni" y por la ex diputada federal Violeta Lagunes, por su parte, están exigiendo a Tony Gali, que se disculpe ante la comunidad de estudiantes y maestros de la mencionada universidad, por haber impedido a estudiantes expresarse libremente en el acto que ahí le habían preparado.

Los dos personajes enviados por los comités nacionales del PRI y del PAN, Moreno Peña y Lozano Alarcón, respectivamente, entraron en acción con declaraciones a la prensa, el primero para acusar a Gali de intolerante y el segundo para acusar al PRI de agresor.

La verdad es que no hay nada serio, que son fuegos de artificio para desviar la atención del electorado y para hacer sentir las campañas que hasta ahora, no han logrado prender entre los ciudadanos.

El delegado nacional del PRI, acusa al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de estar apoyando a los candidatos de su partido, pero qué gobernador no lo hace, quién no lo ha hecho. Tienen incluso autorización de acompañar a los candidatos en actos de campaña en días de inhábiles. ¿O ya no?

La crisis de los partidos es general, empezando porque han perdido su identidad, no hay liderazgos reales y falta coordinación en sus campañas. Las ambiciones son muchas y la capacidad política de la mayor parte de los candidatos es muy modesta.

Tanto el PRI, como el PAN y el PRD, han sufrido desprendimientos importantes a raíz de la designación de sus candidatos. Eso no se va a resolver de la noche a la mañana, lleva su tiempo y por desgracia, ya queda muy poco para lograr acuerdos.

Y para colmo de males, andan queriendo iniciar una guerrita sucia que agravará las cosas en vez de entusiasmar al electorado que ya desde hace tiempo viene sufriendo decepción tras decepción. Ojalá y se arreglen los problemas, pues de lo contrario, quienes sufriremos las consecuencias seremos, los ciudadanos en general.

Notas breves: Las autoridades electorales todavía no dan su visto bueno a Miguel Ángel Ceballos, candidato a la presidencia municipal de Puebla, por el Partido del Trabajo, para su registro. Al paso que van y cuando ya falta mes y medio para que terminen las campañas, cuando el señor Ceballos pueda registrarse, ya serán vísperas de las elecciones... Debe ser cómodo para el Partido Verde, ser aliado del PRI. Los verdes ni sudan, ni se acongojan. Simplemente hacen declaraciones a la prensa elogiando a Peña Nieto y las medidas que está adoptando su gobierno y esperan tranquilamente los resultados de la elección. Lo que les importa es ganar una o dos diputaciones plurinominales y regidurías también pluris, pero sobre todo, mantener su registro... Más difícil resulta al PRD desempeñar el papel de aliado del PAN, pues se une

al partido que ideológicamente se supone que es contrario al suyo, tiene que confrontar las protestas y los regañíos de las tribus que no están de acuerdo con esa alianza, tiene que sufrir desprendimientos de militantes que buscan refugio en otras expresiones de izquierda y tiene que ver impotente, como un partido que triunfó en Puebla en la elección presidencial, se les va de las manos. Eso sí debe ser muy feo... **Dicen que Jaime Alcántara Silva, el coordinador priista de la campaña de Enrique Agüera**, ya está tomando las medidas para meter orden en lo que aparenta ser un gran desorden y consecuentemente, una gran debilidad política. Todavía está a tiempo para lograrlo.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/11047-los-problemas-del-pri>

El Sol de Puebla

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

Va con todo el PRI contra las candidaturas comunes

La ruta que el PRI determinó seguir a una semana del arranque de campaña, es colocar "granadas jurídicas" en los 217 municipios contra la mega coalición Puebla Unida, en el tema de las candidaturas comunes y que involucra también a los partidos Pacto Social de Integración y Movimiento Ciudadano.

Al ignorar lo expresado el fin de semana por la consejera electoral, Olga Lazcano Ponce, respecto a que los partidos políticos pueden registrar candidaturas comunes con coaliciones según el artículo 58 bis, al interior del Revolucionario Institucional -y apoyado por la Dirigencia Nacional-, la idea es clara en el sentido de impugnar.

Así que entre este día y a más tardar mañana el PRI llenará de expedientes la oficina del Instituto Electoral del Estado (IEE), porque de la intención es rebasar los actuales 80 señalamientos contra los registros de las candidaturas comunes entre Puebla Unida y los partidos Pacto Social de Integración y Movimiento Ciudadano.

La estrategia va encaminada a impugnar en los 217 municipios del estado.

Así que de 80 pasarán a 217 procedimientos que se unirán a la lista de denuncias por actos anticipados de campaña, violaciones al código electoral, entre otras.

Si alguien duda que el PRI tenga la intención de utilizar todos los instrumentos legales a su alcance, aunque algunos lo consideran judicializar la elección, basta esperar las siguientes semanas para realizar más señalamientos de irregularidades cometidas y que supuestamente son solapadas por el IEE.

El PAN y el resto de los integrantes de la mega coalición no se van a quedar de brazos cruzados y también darán la batalla legal.

En la mira están, por citar algunos casos, los delegados federales de la SEDESOL y del Programa Oportunidades, Juan Manuel Vega Rayet y Nancy de la Sierra, respectivamente, señalados de manipular los programas sociales con fines electorales.

Aunque Antonio Gali como su oponente, el priista Enrique Agüera Ibáñez, prometieron una campaña basada en las propuestas, --basado en un pacto de civilidad-- la realidad es diferente producto de la inercia de la propia campaña electoral.

Sin duda las declaraciones incendiarias están presentes.

Basta recuperar las últimas declaraciones del abanderado de Puebla Unida de acusar al candidato de la coalición 5 de Mayo de copiarle sus proyectos, como la instalación de jornadas municipales con la presencia del alcalde en juntas auxiliares y colonias del municipio.

La respuesta de Agüera Ibáñez no se hizo esperar.

Mesurado en sus palabras y sin hacer señalamientos de manera directa contra la autoridad estatal, pero conocedor de las críticas contra la administración morenovallista por el daño al patrimonio histórico por el proyecto del teleférico, ayer habló de su intención de recuperar el Centro Histórico... pero de la mano del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

¿Un marinista en la campaña de Antonio Gali?

Al menos es lo que sospechan algunos priistas en uno de los videos promocionales del arranque de campaña del abanderado de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad.

Sin que tengan la certeza y cayendo en el terreno de las especulaciones, en el spot "construyendo el futuro" que está en la red YouTube, donde Gali Fayad hace alusión a la obras realizadas durante su paso como secretario de Infraestructura, como el viaducto Zaragoza, aparece un personaje que destaca por su enorme parecido a un colaborador durante el sexenio marinista.

Se refieren a Arturo Hernández Davy, director del DIF, durante el último tramo de la administración marinista.

En los primeros siete segundos de los 30 que dura el promocional, aparece un sujeto vestido de camisa azul clara, pantalón de mezclilla y casco.

Los priistas se preguntan si se trata del ex funcionario estatal o un hermano gemelo de Hernández Davy por el

enorme parecido en las facciones.

**

Lo advirtió el pasado 30 de abril cuando fue entrevistado al acudir al foro de consulta ciudadana para el Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2013-2018 encabezado por el presidente Enrique Peña Nieto.

Carlos Zurita García, subsecretario de Transportes, admitió ante reporteros que no existe fecha para que funcione al 100 por ciento el servicio de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), bajo el argumento que siempre será susceptible de mejoras.

Y así ha sido desde los primeros recorridos en la primera quincena del mes enero.

Ajuste tras ajuste.

Todo parece indicar que la RUTA está perdiendo su esencia y la mejor prueba fue la indicación girada a partir de ayer desde la oficina Bernardo Huerta Couttolenc, titular de la Secretaría de Transportes (ST): permitir el cobro en efectivo de las 10 rutas alimentadoras que involucra a 97 unidades.

Se supone que detrás del proyecto RUTA viene todo un soporte técnico para garantizar su éxito, motivando al usuario a dejar el uso de efectivo y entrar a un esquema moderno basado en el uso de tarjetas electrónicas.

La realidad es otra y tal parece que funcionarios de la dependencia, como Víctor Mata Temoltzin, subsecretario de Planeación y Desarrollo, están demostrando su fracaso por no lograr los resultados esperados.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2982065.htm>

(Rafael Micalco Méndez*)

Puebla Unida, necesaria para dar continuidad a la transformación de Puebla

Cuando en 2010 concretamos la coalición Compromiso por Puebla, sabíamos que estaba en juego algo más que la alternancia en el Estado. Hablábamos, sí, de transformar la vida de los poblanos y devolver a Puebla el lugar que le correspondía, pero más allá de eso, teníamos claro que era necesario integrarnos en un nuevo modelo de gobernabilidad que recuperara el valor y la estabilidad de las instituciones.

El tema de las alianzas electorales no era nuevo, pero aquella experiencia convirtió a Puebla en referente nacional por tratarse de un proyecto a largo plazo que traspasaba los acuerdos transitorios entre partidos políticos para plantearse como una nueva manera de establecer agendas, de diseñar políticas públicas, tomar decisiones y evaluar los resultados de las mismas.

A dos años de distancia, los beneficios de establecer coaliciones se hacen evidentes, pues no sólo dotan de legitimidad y respaldo social a las administraciones, también permiten fijar agendas mucho más amplias e incluyentes en beneficio de las mayorías y no sólo de aquellos sectores cercanos a una fuerza política.

Como presidente estatal del PAN y también presidente de la coalición Puebla Unida, he sido consciente de la responsabilidad que implica guiar procesos internos equitativos para garantizar la postulación de candidatos con trayectoria, comprometidos e identificados con este proyecto para dar continuidad a los logros, generar unidad y obtener la confianza ciudadana.

El más claro ejemplo de este ejercicio es la candidatura de Antonio Gali, quien a su paso por el Ayuntamiento, el Colegio de Bachilleres, la subsecretaría de Comunicaciones y Transportes, la Secretaría de Hacienda y el gobierno estatal, ha dado muestras de su empeño por afianzar la transparencia y eficacia de las administraciones.

Es verdad que los retos son distintos. En 2010 los ciudadanos ejercieron su voto para terminar con décadas de gobiernos corruptos, opacos e intolerantes que desprestigiaron a Puebla, pero hoy tenemos más fortalezas que nunca para pedirle a los poblanos el refrendo de su confianza.

Cuatro son las principales fortalezas de esta coalición que integramos Acción Nacional, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla.

La primera son los resultados de las administraciones emanadas de la coalición, los avances en infraestructura, conectividad y servicios que han permitido colocar a Puebla como una entidad segura, atractiva a los grandes inversionistas como Audi, y un destino turístico por excelencia, con 7 Pueblos Mágicos y la recuperación de patrimonios históricos.

Nuestra segunda fortaleza son los altos niveles de aprobación ciudadana que respaldan a nuestros gobiernos estatal y municipales. Una muestra de que los poblanos están seguros de haber tomado la decisión correcta al ver atendidas necesidades que durante años fueron simplemente ignoradas.

En tercer lugar, la sinergia generada en el Congreso del Estado, dejando atrás la parálisis legislativa. Las iniciativas presentadas por nuestros diputados y el Ejecutivo han sido prioritarias, aprobadas por unanimidad o mayoría, permitiendo actualizar el marco jurídico, reestructurar el gobierno, evitar la quiebra organismos como el ISSSTEP, fortalecer la educación y crear nuevos esquemas de inversión sin generar deuda.

Nuestra última fortaleza es el deseo de los poblanos de ver más resultados, de que haya continuidad en los proyectos y no únicamente paliativos a sus necesidades.

En Puebla Unida creemos que el mejor camino son las propuestas, honrando nuestro compromiso de llevar

procesos transparentes y garantizando a la ciudadanía que en todo momento actuaremos con estricto respeto a la ley.

Estos son tiempos que exigen la generosidad de quienes integramos la coalición, de poner en segundo plano cualquier proyecto personal para anteponer el bien común.

De no hacerlo, corremos el riesgo de restaurar un viejo sistema que sólo persigue el poder por el poder, que durante años mantuvo a Puebla en el estancamiento, que cometió abusos y garantizó la impunidad de criminales protegiéndolos y permitiéndoles instalarse en el estado.

Confío en que los poblanos tomarán la mejor decisión cuando elijan alcaldes y legisladores, conscientes de que la mayoría en el Congreso local garantizará la gobernabilidad y la viabilidad que hemos gozado los últimos dos años.

Hoy, insisto, Puebla es un referente nacional por sus liderazgos que han sabido trabajar en conjunto, convencidos de que lo más importante es seguir construyendo un mejor futuro para todos.

*Diputado federal y presidente del CDE del PAN.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2982061.htm>

(En Punto)

No es por asustar, pero parece que la actividad al interior del volcán Popocatepetl ha alcanzado niveles sin precedentes en los tiempos modernos.

El parte oficial, emitido por el Cenapred, es el siguiente: que un total de 23 horas duró un episodio de temblor armónico, desde las 17:30 horas del domingo hasta las 16:00 horas del lunes, temblor que ha sido asociado al emplazamiento de nuevo material magmático al interior del volcán.

Además de eso, agrega el Centro Nacional para la Prevención de Desastres, se presentaron tres sismos vulcano tectónicos de magnitud coda 2 y hasta la noche del lunes se habían registrado más de 10 exhalaciones de moderada intensidad.

Así, en estos términos, es difícil para cualquier ciudadano entender con exactitud lo que ocurre al interior del volcán.

Para comprenderlo hay que traducirlo a un lenguaje simple.

Según el mismo Cenapred, hoy por hoy existe la posibilidad de que el volcán expulse lava, registre actividad explosiva de escala intermedia y alta y presente el crecimiento de los domos.

En otras palabras, hay que estar atentos a lo que ocurra con el coloso y a lo que dicten las autoridades en caso de presentarse una contingencia.

De verdad, no es por asustar.

Es por mera precaución.

Ahora resulta que además de los dos principales candidatos a la presidencia municipal de Puebla, José Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, los electores también serán testigos de una cruenta batalla política entre dos pesos pesados de la oratoria y la descalificación: el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, y el vocero del abanderado panista, Javier Lozano Alarcón.

Ayer, cada uno desde su trinchera, se lanzaron agresiones verbales que anuncian el principio de lo que ocurrirá entre ellos en las semanas por venir.

Moreno Peña le dijo "perdedor", le recordó que viene de un "gobierno derrotado" y le agradeció por venir a "echarle la sal" a la coalición "Puebla Unida".

"Si quiere discutir conmigo estoy dispuesto a debatir sobre lo que quiera. No me preocupa Lozano Alarcón... En Michoacán también anduvo declarando y perdieron. Qué podemos esperar de alguien que es denunciado por el coordinador de los diputados de su propio partido de quererse quedar con el puesto de su dirigente nacional", soltó el ex gobernador de Colima.

Más tarde, desde otra esquina, el senador panista llamó "profesional de la mentira y la provocación" al priista, y se jactó de tener la oportunidad para revelar su verdadera identidad cada vez que pueda hablar sobre él.

Lo interesante vino después.

Moreno Peña retó a Lozano a debatir de manera pública... y éste aceptó gustoso.

Seguro que una confrontación de estas características robará reflectores a los candidatos.

A ver si los señores de las cúpulas empresariales, tan entusiastas para organizar debates, realizan uno teniendo como protagonistas a estos dos bravucones de la política... ¡perdón!, a estos dos guerreros.

¡Vaya sorpresa!

La dirigencia estatal del PRD se ha lanzado a acusar al gobernador por entrometerse en el proceso electoral y le ha exigido que saque las manos del mismo.

Pero no sólo eso, en una declaración inusual, una vocera del partido del sol azteca afirmó que el mandatario

estatal ha comenzado a desviar recursos de su administración, de las arcas públicas, para favorecer las acciones de su partido en los comicios.

Interesante lo que ocurre en Tlaxcala en contra del gobernador Mariano González Zarur.

Sí, en Tlaxcala.

No se confunda.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2982056.htm>



(Premio Pinocho/Geppetto)

No pudo ocultar más tiempo que es el candidato del Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas.

Antonio GaliFayad, el cantante frustrado que se le caen los puentes, intentó vanamente convencer al electorado de que no representa a los intereses de Casa Puebla y al panismo nefasto, que ha suplantado al auténtico, al tradicional.

De plano, de forma cínica, confesó que ya invitó a Moreno Valle Rosas a sus actos de campaña y que esto no enturbia el proceso ni se contrapone a la ley electoral.

¿Qué cinismo?

Me parece escuchar: "Si ya nos cacharon, pues de una vez que se sepa". Es decir, seguirán del brazo, juntitos, coquetos. Además, Moreno Valle, confía en que su figura le dará los votos que se le están negando a Gali.

Lo que no reflexiona Moreno Valle es que él no aparecerá en boletas electorales y que su imagen es detestada por la mayoría de poblanos, ante su gobierno de excesos, prepotencia y soberbia.

Tony Gali, ya no tuvo forma de negar ser delfín morenovallista, quedando como un perfecto mentiroso. Por esta razón, se hace acreedor al PREMIO PINOCHO y su CORCHOLATA DE PATO PASCUAL, galardón que nunca pudo lograr en su incursión en el espectáculo. ¡Felicidades!

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-14/premio-pinocho>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***RMVR busca voto de maestros**

***La poca sensibilidad de A. Gali**

Tal y como lo hizo en 2010, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas intenta conquistar el voto de los maestros poblanos.

Por eso tantos regalos.

Les sigue regalando computadoras portátiles.

Para mañana, en los cheques de los maestros o en sus cuentas de cajero bancario se van a encontrar con la regalía de 23 días de salarios extras.

Todo ello en un obsequio de Moreno Valle Rosas.

¿Usted cree, amable lector, que estos regalos son por buena gente?

Claro que no.

En 2010 tuvo todo el apoyo de la ahora presidiaria Elba Esther Gordillo Morales.

Asimismo, operadores políticos como los líderes en aquel entonces de las secciones 23 y 51 del SNTE, Eric Lara Martínez y Cirilo Salas Hernández.

El manejo de dinero fue tremendo.

Todo salió de las arcas del SNTE, que son las correspondientes a las cuotas de los maestros del país.

El actual inquilino de Casa Puebla ganó con los votos de los docentes.

Ahora quiere repetir la historia.

Mejor dicho, la trampa.

Por eso apapacha a los dirigentes actuales de esas secciones, Emilio Salgado Néstor, de la 23, y Jorge Luis Barrera de la Rosa, de la 51.

Eso seguramente ha de significar fuertes prebendas para ambos.

Lo que le molesta al gobernador, que está habiendo rechazo de la sociedad hacia sus candidatos.

Con el sólo hecho de saber que van por una coalición de derecha (PAN) e izquierda (PRD), lo critican.

Cuándo se había visto que dos corrientes tan adversas se volvieran a unir en un proceso electoral.

La falta de cumplimiento a las promesas que les hizo Moreno Valle Rosas no se los impidió.

Son más de 74 mil maestros de ambas secciones del SNTE.

Los quiere a todos.

No importa lo que cueste.

Aunque los maestros ya se dieron cuenta del juego.
A ver a la hora de votar.

LE FALTÓ PERICIA

Al candidato de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad le faltó sensibilidad cuando estuvo en la Universidad de las Américas Puebla.

Hay que decirlo, tanto la gente de su campaña como de la universidad, no invitaron a los medios de comunicación al evento.

Ahí el gran misterio.

¿Por qué no quería principalmente Gali que se enterara la prensa?

Sería tanto que ya temía algo así.

Un rechazo de la comunidad estudiantil.

Desde el primer momento debería de haber actuado con astucia.

De inmediato se mostró como el Gali Fayad cuando era el prepotente Secretario de Infraestructura del gobierno del Estado.

Igual que su "padrino".

En lugar de haberse puesto a dialogar, arremetió contra los alumnos que lo increparon.

A tal grado llegó su falta de madurez, que pidió fueran desalojados.

Ahora se arrepiente.

Las críticas por este hecho están fuertes.

Sobre todo en la comunidad estudiantil.

Acaso no sabe lo que es la libertad de expresión.

Sobre todo, no está en posición de ser intolerante.

Busca la presidencia municipal de Puebla.

¿En esta forma?

Vaya.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-14/mirador>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Cínicos, Tony Gali y Moreno Valle, seguirán juntitos en campaña; así lo aceptan

La Intolerancia y prepotencia de Tony Gali Fayad afloró en la UDLAP.

No tiene caso que una auténtica panista como es Violeta Lagunes le pida se disculpe con los estudiantes que agredió. Ahí, tiene la escuela del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas: Avienta celulares, baja de sus camionetas a quien lo hace enojar, grita, patalea, hace berrinche si algo no se le cumple o si cualquiera pretende llevarle la contraria.

Los peones de la política copian a sus patrones cuando logran tener mayor jerarquía. Entonces los de abajo sufren lo que ellos sufrieron.

Es el caso de Gali Fayad, el mismo al que se le caen los puentes y ahora cínicamente acepta que ha invitado a varios actos de campaña al Gobernador Moreno Valle y que esto no enturbiará el proceso.

El ex Secretario de Infraestructura quedó como un mentiroso al argumentar que no era el candidato del mandatario. ¿Cómo ocultarlo, si todo el aparato de gobierno, diputados, dinero, el SNTE y los traidores comprados sin rubor alguno, están a su servicio?

La encomienda es ganar con la fórmula aprendida al nefasto Felipe Calderón Hinojosa: "Haiga sido, como haiga sido".

Ante las marcadas evidencias, ha tenido que aceptar la realidad.

Gali Fayad y Moreno Valle seguirán del brazo, juntitos, coquetones en las fotografías, seguros de enamorar al electorado.

El Delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, tuvo razón en acusar públicamente al Gobernador panista, protegido de la reclusa Elba Esther Gordillo de tener metidas las manos en la elección. El priismo lo hizo saber mediante un desplegado público que no fue desmentido; por el contrario, el descaro panista llega a su máxima expresión.

¿Qué dirá el Instituto Estatal Electoral?

Nada, simplemente, nada, porque su consejero presidente Armando Guerrero Ramírez, es miope, daltónico, parcial hasta para fingir que está jugando a favor de la coalición "Puebla Unida".

Desde el momento en que Gali da a conocer que el invitado a su campaña es el Gobernador Moreno Valle, es indicativo de que tiene la autorización de hacerlo. Es el clarín de guerra que indica que el Gobierno panista de Puebla irá con todo para vencer a la alianza "5 de Mayo" con todo y su General de Generales del PRI, Enrique Peña Nieto.

Si alguien pensaba que esto sería un día de campo entre campañas light, qué torpe, y vencer a la federación, al

estilo de los viejos conservadores. Rafael es el heredero de las glorias vergonzosas de Miramón y Mejía. Rafael, en el nuevo Nerón, el locuaz Emperador que incendió Roma para acabar con los pobres y construir su emporio de riqueza y linaje digno de los Césares.

EL CANDIDATO DE LA alianza "5 de Mayo, conformada por el PRI y el Verde Ecologista, Enrique Agüera Ibáñez, sabe perfectamente que algunos que han declarado públicamente que están con él y operarán electoralmente a su favor, son unos farsantes.

¿Me equivoco, Melquiades Morales, Fernando Morales Martínez, Mariano Piña Olaya, Enrique Doger Guerrero, Ignacio Mier Velasco, Juan Cesín Musi, José Alarcón Hernández, Enoé González Cabrera, Víctor Hugo Islas Hernández?

Y tienen a medios de comunicación comprados hasta el tuétano y hasta dueños son. Ahí está Cambio; la revista Sexenio del imberbe aprendiz de político Gerardo Islas Maldonado; algunos programas radiofónicos que antaño cantaron loas y llenaron sus bolsillos del marinismo, ¿verdad Carlos Martín Huerta Macías?

No tiene sentido hablar de Síntesis y Armando Prida. Sería una perogrullada.

En mi espacio de REFLEXIONES que tiene 29 años de publicarse, primero en el Diario ABC, actualmente en www.abc-puebla.com y en *El Heraldo de Puebla*, he hablado con mucho tiempo de anticipación de los grandes traidores dentro del priismo y nunca faltó la negación de los retrógradas. Hoy, ya no hay más remedio que sincerarse.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-14/reflexiones>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Es el cambio...

Uno de los factores que se metió de lleno al proceso electoral, particularmente en la capital, es el cambio.

La cultura de alternancia en el poder de los poblanos comienza a influir de manera notable en el comportamiento electoral.

En la última encuesta del Buró de Estrategias y Análisis del Poder (BEAP) se ilustra perfectamente el peso de la palabra cambio.

"¿Cree Usted que la Alianza del PAN-PRD-PANAL deba seguir gobernando Puebla o debe haber un cambio de partido en el Gobierno?" (lo preguntamos así porque esa es la alianza que conoció la gente al votar en 2010, y tenemos que recordárselo a los encuestados, para que entiendan y ubiquen su respuesta). Los resultados fueron:

"El 50.6 por ciento de los ciudadanos piensa que debe haber "Un Cambio de Partido", mientras que el 39.4 por ciento dice que "Debe seguir gobernando esa alianza". 4.9% dijo que "No sabe"; 2.5% respondió que "Tal vez" y un 2.6% no contestó la pregunta", reveló Rodolfo Rivera en su sondeo del BEAP.

Esto significa que cinco de cada diez ciudadanos consultados consideró la necesidad de que haya un cambio de marca en el gobierno frente a 4 de cada 100 que estimó innecesario.

De ahí que más que el empleo, la inseguridad, los baches, los puentes o cualquier otro tangible, en el ánimo social prevalece el intangible del cambio con factor de renovación.

El cambio, dicen los expertos, se encuentra asociado a la expectativa de mejora y la insatisfacción por el status quo.

En el 2010, efectivamente el morenovallismo se impuso porque representaba eso, el cambio de estructuras, y ahora se perfila como un ingrediente clave a atender por los expertos de la alianza Puebla Unida para mantener la alcaldía.

¿Cómo vender al electorado que su propuesta no es más de lo mismo?

La historia reciente revela que excepto en las gestiones de Enrique Doger y Blanca Alcalá se mantuvo el mismo partido en el poder en la capital, pero entre 1995 y 2010 se ha registrado la alternancia.

La continuidad no se le da a la mayoría de los poblanos.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10243&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

El plomero de la SEP

Al interior de la Secretaría de Educación Pública resultó una enorme sorpresa el hecho que Jorge Benito Cruz Bermúdez no haya acompañado a Luis Maldonado Venegas en su nueva aventura como jefe de gabinete del gobernador Moreno Valle.

Y es que, no existe un individuo al que el hoy titular de la Secretaría General de Gobierno le tenga mayor confianza y cariño.

Sí lo hizo en cambio con José Ramón Berganza Escorza, diputado local por Hidalgo, aviador de lujo en la SEP y ahora flamante coordinador de asesores de la SGG.

Sin embargo, existe una razón de mucho peso que explica la decisión de Maldonado de optar por la permanencia de Cruz Bermúdez en la secretaría.

Una vez confirmado el relevo en la SGG, Jorge Benito recibió la encomienda personalísima de ponerse al frente de un "grupo interno de trabajo" que labora a marchas forzadas intentando solventar los 514 millones 775 mil 300 pesos del Fondo de Aportaciones para la Educación Básica y Normal (FAEB), que según el gobierno federal fueron aplicados de manera incorrecta y conseguir facturas y documentos para "amarrar" una serie de movimientos financieros irregulares que tienen como eje principal las salidas de dinero en efectivo de la dependencia.

Todo esto, antes de que lleguen las nuevas auditorías y revisiones por parte de la Auditoría Superior de la Federación.

Menuda tarea.

Vale la pena recordar que Cruz Bermúdez se desempeña actualmente como presidente de la Academia Metropolitana IAP, controlada por Maldonado Venegas, una de las instancias a través de las cuales podría triangularse la operación de recursos públicos a favor de los candidatos del morenovallismo.

Como le comentaba en una anterior entrega, la Academia se vio envuelta en el escándalo de desvío de recursos de las arcas de Convergencia, cuando Luis Maldonado era su vicepresidente nacional.

Pero no se vaya con la finta, no son tan malas noticias para Cruz Bermúdez.

Si bien se frustró su integración a la dependencia más importante del gabinete estatal, seguirá disfrutando de una serie de lujos y privilegios que desde hace un par de años han caracterizado su estreno en el servicio público poblano.

Trabaja poco, muy poco, se le todavía menos en la oficina desde en teoría despacha y lo mejor para él: recibe ingresos netos superiores a los 200 mil pesos mensuales por concepto de sueldo.

Sólo así se entiende que este personaje haya decidido, sin pensarlo, dejar su carrera política al interior de lo que era el partido Convergencia, donde fungió como tesorero y seguir ciegamente a su líder, pastor y ejemplo, el señor Maldonado en su aventura poblana.

Además, Cruz Bermúdez encajó perfectamente en el perfil de secretarios que se buscaban al inicio de la actual administración.

Más allá de su capacidad, pesó mucho en su designación el hecho de que Jorge Benito esté obsesionado por el cuidado de su imagen.

Pasa horas en el Sport City de Palmas, desde donde realmente atiende los pocos asuntos que merecen su atención como funcionario, tiene una especial debilidad por los trajes de marca italiana, los automóviles de lujo y los relojes de edición limitada.

Hoy, a pesar de todo ese lujo y glamour, en los hechos no es más que el plomero político al que se le ha encargado la monumental tarea de destapar las sucias cañerías que dejó como herencia Luis Maldonado en su paso por la SEP.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10244&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Fernando Moreno Peña y el Papichulo: Orillas que se Tocan.

En su muy leída columna Tolvanera, del diario Reforma, el periodista Roberto Zamarripa hizo una referencia directa al delegado especial del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña.

El motivo no tuvo pierde: la designación de un protegido del también ex gobernador de Colima como presidente del Instituto Mexicano de la Juventud.

Zamarripa empieza por exhibir la redacción y la pésima ortografía del personaje, llamado José Manuel Romero Coello: "Buen día! Hoy el día esta (sic) para que visiten Colina de San Miguel y que puedan disfrutar del mejor borrego al pastor, de los chamorros al horno o de las costillitas en salsa, además de las carnes asadas y los excelente (sic) vista que tenemos, sera (sic) un placer recibirl@s. Y para los pequeñines tenemos juegos infantiles".

Sobre el restaurante campestre de Romero Coello, Zamarripa ofrece algunos datos: "completó la remodelación del restaurante cuando era diputado local. Lleva un sexenio en la política, primero como secretario de la Juventud en el gobierno estatal de Gustavo Vázquez -muerto en un avionazo no aclarado- y de Arnoldo Ochoa,

luego como diputado local y hasta hace unos días se desempeñaba como síndico en el ayuntamiento de Colima. Ya presume tener el mejor comedero colimense”.

Y es aquí donde aparece Fernando Moreno Peña: “Romero, a quien apodan El Papichulo, es considerado una hechura del polémico Fernando Moreno Peña, quien gobernara Colima hasta el 2003 y por cuya intervención ilegal los comicios de gobernador -que elegían a su sucesor- fueron anulados por el tribunal electoral. Tras Moreno, Colima ha tenido una elección fraudulenta, y dos gobernadores fallecidos: uno en un avionazo no aclarado y otro en un narcoatentado. Como Moreno, Romero Coello fue líder de los estudiantes de derecho de la Universidad de Colima, entidad productora, por un lado, de golpeadores y porros, y por otro, de lo más granado de la clase política priista”.

El protegido del delegado especial del PRI en Puebla, al decir del periodista, “tiene en su contra la demanda número 332/2012 radicada en la mesa quinta del Ministerio Público, de la Procuraduría de Justicia del Estado de Colima por un fraude de un millón de pesos, pues es acusado de malversar ese dinero para remodelar el restaurante donde se cocina el mejor borrego al pastor de la región. La denuncia fue interpuesta por Guadalupe González, quien alega haber entregado el millón de pesos para la compra de una casa en una transacción en la que Romero Coello fue aval moral.

“(…) Su nombramiento puede parecer una broma a un año justo de la irrupción del movimiento juvenil #YoSoy132. Dicho movimiento irrumpió condensando el descontento de muchachos contra las viejas formas de hacer política, el dominio de los poderes fácticos, además de cuestionar los abusos del poder. Es decir, la antítesis de lo que simboliza el ahora titular del Instituto y quien se supone va a delinear políticas de Estado para la joven generación.

“(…) A él le responsabilizan de atizar las golpizas contra manifestantes estudiantiles antipeñistas en las calles céntricas de Colima”.

Zamarripa cierra su columna con una reflexión brutal:

“De Papichulo a LadyProfeco. Uno abre restaurantes bajo el amparo del poder público; la otra los cierra, bajo el mismo amparo. Jóvenes que entienden a la política para el servicio propio, injusto, inequitativo, abusivo”.

La Danza de los Millones en el Icadep. Mientras unos hacen campaña, otros hacen negocios.

Algo raro está pasando en el Icadep, la escuela nacional de cuadros del PRI.

Y es que hay por ahí unos ocho millones de pesos que no se saben a ciencia cierta a dónde fueron a parar.

O para ser estrictos: unos cuatro millones.

Las especulaciones brotan como fuentes, sí, lo cierto es que hay ojos que al parecer ya vieron esas fuentes.

Por cierto: el poblano Memo Deloya es el titular del Icadep.

In Memoriam. Lo conocí en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, en el contexto de la presentación de “Liderazgo racional y emocional”, escrito en coautoría con David Villanueva, su hijo, el hoy talentoso titular del ORFIS.

Lo recuerdo inteligente, agudo y conversador.

Y más: amoroso con sus hijos.

Sabía de él por lo que de pronto me contaba David, quien este lunes perdió a su padre.

A él y a Ernesto, un abrazo de amigos desde aquí.

Descanse en paz don Arturo.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5354>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

8 radiografías de la elección

1. El gran operador de la elección no son ni el PRI ni el PAN y sus respectivos partidos en coalición. Hoy como nunca quedaron rebasados por el peso de los personajes en juego. Es decir, la marca sí cuenta pero no arrastra, y ese factor se manifestará contundente en las urnas: los poblanos van a votar por las figuras, la imagen del candidato, por su nombre, por su sonrisa, si le ‘cae’ bien o le da ‘mala vibra’.

2. De ahí que la competencia en la capital esté tan pareja. Los puntos que aventaja en algunas encuestas Enrique Agüera sobre Tony Gali aún no son determinantes (de 5 a 7 puntos) dado el camino que aún falta por andar. De ahí que se presuma como vitales en el fiel de la balanza los próximos debates televisados a los cuales ambos competidores ya accedieron (perdón, los 3, pero usted sabe a qué me refiero).

3. Los debates creo que serán los que darán el real margen de despegue entre uno y otro aspirante, pues actualmente en materia de campañas, los resultados han sido pobres, tanto de Agüera como de Gali: el exrector entregando rosas el 10 de mayo, subiéndose a los camiones y repartiendo propaganda en los cruceros (que con este clima infame, lo único que está provocando su equipo de campaña es hacerlo sudar la gota gorda

y que luzca agotado, ¿quién le sugirió los zapatos de charol para caminar?). Mientras que Tony, apoyado en su campaña aire (medios de comunicación) y tierra (eventos cerrados), no ha tenido el impacto esperado (a excepción de la comida del fin de semana organizado por la priista Socorro Figueroa. Ese si fue un buen gol). Pero en general, la pasión de los poblanos está dormida y completamente desinteresada en los temas electorales (zzzzzz).

4. Y mientras en la capital la competencia entre Agüera y Tony está muy pareja, en el interior del estado se vive otra historia completamente distinta: la uniformidad con que Puebla Unida acaparó espectaculares y pintura de bardas con la leyenda 'Construyendo el futuro' y en la cual se han montado todos sus candidatos a presidentes municipales apabulla drásticamente a los aspirantes del PRI, quienes están liderando sus campañas de manera individual: algunos como Dios les da a entender, sin un peso (porque siguen esperando los recursos del partido que les prometió Pablo Fernández del Campo) y sin orden ni dirección. Otros, como el evidente caso de Enrique Agüera, están haciendo lo propio con bastante éxito: con una logística de organización propia, pero sobre todo, con sus propios recursos. En la capital acaparó los mejores espectaculares, andadores y espacios para lucir su propaganda, además, su equipo de comunicación trabaja como una máquina perfectamente aceitada.

5. Por eso, si es que llegara a ganar Enrique Agüera la alcaldía, nadie le podrá escatimar que el mérito fue solo suyo, porque su partido brilla por su ausencia.

6. Esta realidad del tricolor echa por tierra las versiones de que el CEN y el equipo de Enrique Peña Nieto tenían centrado su interés en Puebla: ¡claro que no!, en el interior del estado los están dejando morir solos. Los otros éxitos electorales del delegado Fernando Moreno Peña no se están viendo reflejados en el estado, y de Pablo Fernández del Campo (a quien ya sabemos por qué le apodan 'El Alfalfa'), pues ya ni hablemos.

7. Queda demostrado que el PRI en Puebla está huérfano. No tiene operador. Y el dinero que por ley les corresponde a los candidatos no está fluyendo (y si lo está, pues se está quedando en las carteras equivocadas). De ahí que el triunfo de los diferentes candidatos a alcaldes o diputados locales del PRI dependerá exclusivamente de sus alcances y capacidades individuales, tanto en el renglón económico como para negociar con los operadores electorales el día 'D'. Nadie puede soslayar una dura realidad: una elección se gana con estrategia, pero sobre todo, con dinero, mucho dinero.

8. La situación que están viviendo el PAN y sus aliados es muy distinta: aquí queda muy claro quién es el líder: el gobernador Rafael Moreno Valle. De ahí que el estado esté vestido de azul de pies a cabeza, sus candidatos tengan margen de maniobra, un objetivo y una proyección clara, aunque en muchos de los casos, los candidatos no hayan sido ni los mejores ni los más populares en sus regiones. En estos casos, las victorias podrán ser compartidas con el inquilino de Casa Puebla. Y nadie podrá regateárselas.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Cholula: candidatura mágica

Entre la capital de Puebla y la ciudad de Cholula no existe paso peatonal o cruce vial que no exhiba la propaganda del candidato a presidente municipal de San Pedro José Juan Espinosa Torres, conocido en la jerga política como "el niño naranja".

La aparición de este nombre en la boleta electoral al amparo de la coalición auspiciada desde el poder político prevaleciente es incómoda, pero irremediable a la luz de acuerdos cupulares con propósitos ulteriores que aún son indescifrables.

Sé Mágico es el eje articulador del discurso del hombre que hasta la campaña presidencial del año anterior promovía con ahínco el esfuerzo electoral del candidato presidencial que acusa a la "mafia en el poder" para explicar las dificultades económicas y políticas en México.

La sola mención de Espinosa Torres como candidato en el círculo dominante provoca agruras por el comportamiento público asumido en periodos clave del pasado reciente. Peleó de manera pública con los compañeros de aventura política como el aliancista Guillermo Aréchiga; con el panista Mario Riestra y secretarios de estado de talla diversa.

Hábil para negociar hasta con el diablo, el abanderado de Puebla Unida estiró hasta donde su olfato le permitió, la liga que lo hace mantener un vínculo simbiótico con el grupo en el gobierno en turno.

En medio de esa relación enfermiza de amor-odio está un episodio que no debe ser desechado. La divulgación de un audio en el que el candidato a presidente municipal queda en muy malas condiciones, obra de una filtración desde alguna oficina gubernamental.

En esta grabación subrepticia según se puede apreciar, intenta obtener obra pública para constructores afines y

fondos de gestión para regidores de su grupo político, entre otras cosas frente a una monosilábica presidenta en San Pedro, Dolores Parra, que llegó al cargo bajo las mismas siglas.

Solo el pragmatismo de nuestra clase política explica la presencia de José Juan Espinosa en la contienda y como candidato para suceder en el cargo a Dolores Parra el próximo domingo 7 de julio. El juicio sobre la conducta pública del "niño naranja" obedece a cada una de las ópticas y conveniencias individuales, no necesariamente inconfesables.

Fuera de toda duda, esa candidatura obedece a un acto de magia, como la línea discursiva trazada en los espectaculares del candidato: la ciencia oculta que pretende producir resultados contrarios a las leyes naturales, según dicta la Real Academia de la Lengua.

En el sótano...

1.- Condolencia. Un abrazo solidario al auditor de Puebla, David Villanueva, por el fallecimiento de su padre, don Arturo Villanueva Varela, ayer en la ciudad de Guadalajara, Jalisco (q.e.p.d.).

2.- Unidad en el PAN. El dirigente del albiazul en el municipio, Gerardo Maldonado, instó a través de un comunicado a sumarse a la candidatura de Antonio Gali a los panistas en rebeldía Francisco Torres Sánchez, Violeta Lagunes y Miguel Ángel Labastida, que anunciaron una contracampaña entre el panismo. Dijo ayer que las "candidaturas son de unidad".

3.- Un dato. La Secretaría de Educación Pública fue incapaz de suspender clases ante la contingencia volcánica el 7 de mayo con la caída de ceniza del Popocatepetl. Este 15 de mayo no habrá clases por ser día del maestro. Cada quien sus prioridades.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

CECA, elefante cultural

Uno de los mayores desaciertos de esta administración estatal fue la desaparición de la Secretaría de Cultura y su transformación en **Consejo Estatal para la Cultura y las Artes (CECA)**, que hoy por hoy se encuentra convertido en **un elefante blanco**, carente de misión, visión y funciones sustantivas.

En la efímera vida del CECA, creado el 14 de febrero de 2011, **ha habido tres secretarios ejecutivos: Fernando Viveros Castañeda**, que estuvo sólo unos días; **Saúl Juárez Vega**, que renunció en enero pasado para irse al Conaculta como secretario Artístico y Cultural, y el actual **Moisés Alfonso Rosas Silva**, quien fue director del Museo Amparo y del Museo del Estanquillo en la Ciudad de México.

De los miembros fundadores del Consejo hoy quedan muy pocos, unos se fueron con **Fernando Viveros** a su consultora; otros a la salida de **Saúl Juárez**, como **María Fernanda Matos Moctezuma**, que estaba al frente de la Dirección de Museos y **Luz María Huitzil Carvajal**, quien fue removida de la Dirección de Festivales, ante la fundada sospecha de malos manejos en la contratación de grupos y artistas de lo que originalmente fue el Festival Internacional de Puebla, que luego se llamó Festival Palafoxiano de Puebla y **ahora se denomina Festival Internacional 5 de Mayo**.

Según el directorio del CECA **están vacantes la Subdirección de Difusión**, la Subdirección de **Escuela Taller**, la Dirección de **Festivales**, el Departamento de **Logística**, la Dirección de **Museos** y el **Departamento de Coordinación Editorial**, entre otros muchos cargos.

El personal de la extinta Secretaría de Cultura también se ha reducido. De los más de 600 trabajadores que había, **hoy quedan alrededor de 530**, y el 15 de mayo podrían salir otros, para dar cabida a otros empleados y recomendados del nuevo secretario ejecutivo que, para variar, también viene de fuera.

Entre ellos se dice que **podría llegar Sergio Andrés Ortiz Morales**, quien se desempeña o se desempeñaba como **subdirector de Difusión y Relaciones Públicas en el Museo del Estanquillo**, con un sueldo de 43 mil pesos mensuales.

Mientras ello sucede **el personal de Consejo es sometido a presiones para que se harte y renuncie**, sobre todo si es de confianza o de honorarios.

Buena parte de estos empleados no hacen nada, porque no se les asigna trabajo o comisión específica, **pero aún así tienen que entregar reportes de rendimiento para ser evaluados por sus superiores jerárquicos**, buena parte de ellos foráneos, y que quieren sus puestos para meter a sus compinches.

El Consejo es tan inoperante en la práctica que el más reciente Festival Internacional 5 de Mayo ya ni siquiera estuvo a cargo de sus integrantes, sino de la propia **Secretaría de Educación Pública**, lo que hace suponer a los empleados del CECA que **éste terminará convertido en una subsecretaría de Cultura** o un apéndice que aglutine a los burócratas e intelectuales orgánicos del morenovallismo.

Ley 17 (de Las 48 Leyes del Poder de Roberto Greene)

MANTENGA EL SUSPENSO. MANEJE EL ARTE DE LO IMPREDECIBLE

“El ser humano es hijo del hábito y tiene una necesidad de sentirse familiarizado con las actitudes de quienes lo rodean. Si usted se muestra predecible, confiere a los demás la sensación de tener cierto control sobre usted: Invierta los papeles: muéstrase deliberadamente impredecible. Las actitudes que en apariencia carecen de coherencia o propósito desconcertarán a los demás, que se agotarán tratando de explicarse sus movimientos y acciones. Llevada a un extremo, esta estrategia puede intimidar y aterrorizar”.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Van tras “El Mostro”

Si alguien piensa que el caso de “**El Mostro**”, también conocido como **Álvaro Alatraste Hidalgo**, ya se cerró, lamento informarle que la historia continuará y, todo parece indicar, sin final feliz.

Y es que el gobierno del estado, a través de la Contraloría, presentó ante la Procuraduría General de Justicia (PGJ) una **demanda penal** por falsificación de documentos y daños al servicio público en contra del **ex edil y frustrado candidato del PRI a la presidencia municipal de Tehuacán**.

Fue el pasado 8 de febrero cuando el Lic. **Sergio Pérez Waldo**, coordinador General Jurídico de la Secretaría de la Contraloría, la interpuso mediante el oficio número **CGJ-83/2013**, solicitando al procurador **Víctor Carrancá Bourget** integrar la averiguación previa y emitir y ejecutar la correspondiente orden de aprehensión en contra de **Alatraste Hidalgo**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2013/05/hojas.jpg (ver documento)

El caso no tiene desperdicio, y las **salidas** para el corrupto ex alcalde de Tehuacán son muy pocas.

Y es que está más que probado que con tal de obtener hasta **dos constancias de no inhabilitado** y poder volver a **aspirar** a un cargo de elección popular, **manipuló** el sistema electrónico que implementó la Contraloría para la expedición de esa clase de documentos.

En otras palabras: con fecha de 22 de septiembre de 2012 y 9 de enero de 2013, de forma dolosa, “**El Mostro**” falseó y alteró su **RFC** para conseguirlos.

La primera vez puso un RFC a 10 posiciones –cuando son 13-: AAHA570603, y la segunda modificó los últimos tres dígitos: AAHA570603000, logrando **burlar** los candados del sistema.

Pero dejó todas las huellas y al falsear información ante autoridad administrativa competente, incurrió en **delitos** que ameritan **cárcel**.

Alatraste Hidalgo fue alcalde de Tehuacán de 2002 a 2005; al término de su periodo, el Congreso del estado le encontró deficiencias administrativas por **1 millón 784 mil 827.63 pesos**, por lo que lo **inhabilitó** para ejercer otro cargo público.

Dicha inhabilitación fue por el lapso comprendido entre el **8 de marzo de 2007** y el **8 de septiembre de 2013**; por lo tanto, está **vigente**.

Tanto que el Instituto Electoral del Estado (IEE) le **negó** su registro como candidato, lo que causó que el presidente delegado del PRI, **Pablo Fernández del Campo**, se tirara al suelo alegando una enorme “**injusticia**” y un “**ataque**” orquestado desde Casa Puebla.

Corto de memoria, el **frívolo e inexperto** dirigente tricolor no se dio cuenta que, en los hechos, **defendió a un delincuente** y peor aún: **olvidó** que fue su actual candidato a diputado por el distrito 15, **José Doger y Corte**, quien como **titular del entonces Órgano de Fiscalización Superior del Congreso** logró que quedara firme la inhabilitación de seis años y seis meses a **Álvaro Alatraste**.

El mismo que ahora deberá asumir las **consecuencias** de sus actos y enfrentar el ejercicio de la acción penal por el daño causado al servicio público.

Y es que **la PGJ va tras él**.

Con todo.

Un **todo** en el que caben una **orden de aprehensión** y una **celda**.

Sí.

Si esto no es la **guerra**, cómo se le parece.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Los aliados de Gali y Agüera

La fotografía publicada ayer en esta columna sobre la incorporación de Francisco Monterrosas, ex presidente de Canacope acusado de fraude por más de 20 millones de pesos, a la campaña de Tony Gali arrojó otros datos reveladores sobre algunos personajes que aparecen en la misma.

El que más llama la atención es el caso de Luis Pinto Medel, secretario del Consejo de Bodegueros de la Central de Abasto, quien juró dar todo su apoyo a Enrique Agüera Ibáñez y en teoría ahora ya está con Tony Gali.

Su aparición junto con Socorro Figueroa y Francisco Monterrosas nos haría pensar que cambió de bando y de colores y de pronto dejó al candidato de la coalición 5 de Mayo por el candidato de Puebla Unida.

Sin embargo, en su perfil de Twitter y sus contenidos en Facebook mantiene vigente su apoyo a Enrique Agüera.

¿Entonces?

Todo parece indicar que quiere jugar con los dos candidatos y ganar en cualquiera de los dos casos. Sin embargo, ahora que quedó al descubierto su doble juego deberá dejar en claro a qué candidato apoyará.

No creo que los candidatos quieran compartir los mismos aliados.

Por cierto que en la misma fotografía aparece Tito Jiménez, ex secretario particular de Carlos Arredondo en el sexenio de Melquiades Morales, y ex colaborador de Blanca Alcalá.

Y luego Melquiades Morales niega que sea un traidor al PRI y a su candidato.

Cada día hay más muestras de que Melquiades Morales Flores es una persona en la que no se puede confiar.



** ** *

Aún no se sabe con exactitud el costo que tendrá para la campaña de Antonio Gali el enfrentamiento verbal que tuvo con un estudiante de la UDLAP y la agresión de sus guaruras al joven, pero es un hecho que el tema causó indignación porque se esperaba una mejor actitud del candidato.

No cabe duda que existe una enorme diferencia entre Rafael Moreno Valle y Antonio Gali en sus papeles de candidatos. El equipo de colaboradores prácticamente es el mismo pero Tony Gali no es Moreno Valle y evidente la diferencia.

Han pasado ya casi cinco días y el tema sigue en redes sociales y medios de comunicación sin que el equipo de Tony Gali haya podido revertir tal situación.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40014:los-aliados-de-gali-y-ag%C3%BCera&Itemid=137

(Trascendió Puebla)

:Que la Sala Regional del TEPJ la tomó en serio contra el PRI al darle su 10 de mayo con la resolución derivado del juicio 0059/2013 que ordena sustituir y repetir el proceso por la imposición de Uruviel González Vieyra como candidato a presidente municipal del municipio de Tlachichuca. Dicho de otra manera, Uruviel ya no es candidato del PRI-PVEM.

Por unanimidad de los magistrados del TEPJF consideraron las pruebas aportadas por el aspirante priista Miguel Guadalupe Morales Zenteno por la violación de los derechos políticos de él y otros aspirantes a la candidatura, resolución que se suma al negro expediente de los delegados Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña.

:Que de última hora, por lo menos esos pretextaron, los dirigentes sindicales de las secciones 23 y 51 del SNTE, Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera, fueron llamados a un consejo nacional para conocer la negociación salarial y de prestaciones con la SEP.

Por esta razón asistirán al Polideportivo de la BUAP donde 5 mil maestros de 20 a 55 años de servicio serán reconocidos por su labor docente.

:Que será el miércoles en el Centro Expositor donde se entreguen los reconocimientos a 2 mil 200 maestros eméritos con la distinción Manuel Altamirano e Ignacio Ramírez, por 30 y 40 años respectivamente de servicios, acompañados de un estímulo económico de 50 mil 990 pesos y 74 mil 829 por cada categoría.

:Que los maestros serán más que celebrados el 15 de mayo por su día y por ese simple hecho más de 78 mil docentes recibirán un bono de 23 días de salario, una prima vacacional de 8 días de sueldo; 4 mil 500 por actividades culturales y 750 pesos para libros.

:Que el exdirector de la extinta Policía Judicial, Adolfo Karam, sabe del valor de la seguridad personal porque, sin ostentar un cargo público, que se sepa.

El ex funcionario marinista y de la PFP fue custodiado por dos guaruras que no dejaron de vigilarlo mientras departía muy engolosinado en un restaurante del Triángulo las Ánimas.

:Que dos personajes del priismo poblano, Valentín Meneses Rojas y Javier López Zavala, por separado, acompañaron a Edgar Salomón Escorza en el arranque de su campaña como candidato a la presidente municipal de San Martín Texmelucan.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180525>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

El IEE, errático e ineficiente

En la historia reciente del Instituto Electoral del Estado (IEE) de Puebla el organismo encargado de administrar el proceso no había mostrado tal nivel de ineficiencia.

Omiso desde su origen en la observancia en el cumplimiento de la legislación en la materia, el llamado árbitro del proceso electoral ha entrado en una espiral de duda y cuestionamiento que mina su credibilidad.

Amén de la parcialidad que han mostrado las autoridades electorales, la actuación de los consejeros, incluido el presidente, ha demostrado capacidad de conducción para cumplir con los plazos que establece la ley.

A la fecha siguen sin ser autorizadas las candidaturas y sus respectivas planillas en varios de los ayuntamientos del estado, que les impide iniciar sus respectivas campañas.

Resulta desigual el inicio de las campañas porque mientras los abanderados de alguna coalición o partido son autorizados a realizar actividades proselitistas, otros están en espera por trámites burocráticos del IEE, lo que genera una situación de desventaja frente a su competidor.

Desde la renovación del organismo electoral, el Instituto se ha caracterizado por dejar pasar y hacer, en muchos de los casos en evidente violación al código electoral.

Aunado a una política de comunicación errática dependiente del control oficial, que contradice el espíritu de autonomía e independencia del IEE, la función del organismo está completamente desfasado de las exigencias de la competencia.

El tortuguismo y la ineficiencia nada favorecen al juego limpio porque si no puede agilizar el registro de candidaturas la única sensación que dejan es que detrás de los yerros hay actos de mala fe en perjuicio de la democracia electoral.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180519>

(Iván Tirzo)

IEE Puebla: árbitro vendido y parcial

Novatos, lentos, parciales y autores de la inequidad de la contienda en distritos y municipios, así se han mostrado los consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) Puebla, en particular su presidente Armando

Ramírez Guerrero.

Al cierre del 13 de mayo, el IEE sólo había aprobado 541 registros de candidatos de los 953 que recibió para este proceso electoral. Eso significa que sólo el 56.7% ya inició campaña y el 43.3 % está a merced del árbitro electoral.

En algunos municipios, abanderados de algunos partidos y alianzas, principalmente de Puebla Unida, ya están haciendo proselitismo, mientras sus rivales están en la banca en espera de que el IEE les autorice hacer lo mismo.

A los consejeros se les olvidó el manual de registro de candidaturas aprobado por ellos mismo el pasado 10 de abril, el cual establece que será escalonado el inicio de campaña para candidatos a regidores, a síndicos, a ediles y a diputados locales en Puebla.

Ese manual es muy preciso en cuanto a que las campañas iniciarían el 5, 9 y 13 de mayo. Ya se venció el plazo y más de 412 aspirantes no pueden promocionarse y la disyuntiva para partidos políticos y coaliciones es que no saben si les aprobarán los nombres de sus candidatos o si de última hora tendrán que cambiar de abanderados.

Los consejeros con toda la calma del mundo se dan el lujo de rechazar registros y de ahí a que los partidos procedan jurídicamente para defender a sus abanderados o cambiar de candidatos se los está comiendo el tiempo.

El periodo de campañas para este año es de 60 días y este 14 de mayo ya se cumplieron 10 y restan 50.

Los consejeros sesionan todos los días a las 20:00 horas. Es un decir, porque empiezan hasta con una hora de retraso, revisan algunos registros en 10 minutos y antes de las 22:00 horas dan por terminado su trabajo.

Y no es ninguna casualidad que los consejeros estén privilegiando a la coalición Puebla Unida (conformada por el PAN, PRD, PANAL y PCP) incluidas las candidaturas comunes que formó con PSI y MC, que es a la que le han aprobado más candidaturas.

Armando Ramírez prometió un proceso apegado a la legalidad. Pero se observa todo lo contrario. Se ve un árbitro dando ventaja a los abanderados de Puebla Unida para hacer campaña y tiene detenidos a los del PT y la alianza 5 de Mayo.

Con esas muestras de trabajo de los consejeros, esperemos que el resultado de la elección del 7 de julio no vaya estar para noviembre o diciembre, porque se les ocurra computar tres casillas diarias.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180522>

(Plegarias Políticas/Elmer Ancona)

Candidatos explosivos

¿Por qué ante el menor cuestionamiento o crítica ciudadana, el candidato a un puesto de elección popular responde de manera desproporcionada y para muchos hasta agresiva?

Primero: Porque en su "Cuarto de Guerra" jamás previeron que pudiera pasarle, tal y como ha sucedido con otros aspirantes. Error garrafal en materia de estrategia.

El caso más claro y contundente lo vimos con Enrique Peña Nieto, quien fue vapuleado por estudiantes de la Ibero; la diferencia es que en aquella ocasión el actual Presidente de la República tuvo la suficiente inteligencia para guardar la serenidad que requieren las circunstancias.

Segundo: Porque ese control es algo obvio que debe asumir cualquier candidato, siempre y a toda hora, por más temperamental que fuere su personalidad o por más agrio que tenga el carácter.

Eso no significa que asuma el papel de lobo con piel de oveja y que termine siendo algo que no es. De ninguna manera. Es una táctica de guerra que obliga a que en los momentos de mayor riesgo se guarde la calma.

Quien rompe con esa serenidad corre el riesgo de perderlo todo.

Tercero: Porque el candidato demuestra su "verdadero yo": irascible, iracundo, arrebatado, irritable, colérico. Para el caso es lo mismo. Este es el punto más crítico en un proceso electoral.

A nadie conviene –empezando por el propio aspirante- que la gente lo vea de esa forma, porque a nadie le gusta un dictadorcito como futuro gobernante. De por sí ya abundan como para meter a otro en la lista.

Cuarto: Porque nadie le dijo que la tolerancia es una figura fundamental en el manejo de las campañas políticas; se quiera o no, siempre habrá opositores, inconformes y hasta alborotadores del otro lado de la cancha.

La crítica y los cuestionamientos siempre estarán presentes y es aquí cuando debe salir a relucir la mano tersa, la diplomacia, la palabra amable del aspirante. Comer sapos sin hacer gestos. Así son estos asuntos del poder.

Quinto: Porque nadie le dijo que ese importante sector social integrado por los jóvenes –y más si son universitarios- es demandante por naturaleza: exigen verdad, imparcialidad y justicia por encima de todo.

Si al candidato no le explicaron sus principales asesores, consultores y estrategas (de firmas pomposas) que los jóvenes representan una fuerza electoral de importancia, pues jodida está la cosa. Se trabaja para perder.

Por último, salir a "perdonar" a quienes se atrevieron a criticarlo empeora más las cosas para el candidato;

como figura pública está obligada a entablar un diálogo, a conversar, a reconocer posturas diferentes. Para eso se le paga a través del financiamiento de la campaña.

Asumirse como "perdonavidas" es lo más patético que puede demostrar en su calidad de aspirante, sobre todo cuando en estos procesos electorales los ciudadanos son los menos culpables al criticar o cuestionar a quien pretende gobernarlos.

"No te pago para que me grites", "no te pago para que me saques", "no te pago para que te conviertas en mi verdugo", podrían ser las respuestas que el electorado podría aplicar a estos explosivos contendientes.

Que lo oigan los candidatos de todos los colores y de todos los sabores, más allá de sus ideologías o doctrinas: quien no tenga el carácter suficiente para controlarse a sí mismo no podrá controlar absolutamente nada en su carrera política.

Ya veo al futuro gobernante tratando de controlar una situación de crisis como la explosión de un ducto, un terremoto o la erupción del volcán. Será el primero en salir corriendo o regañando a la población sin deberla ni temerla.

El electorado está para criticar, para confrontar, para debatir, para poner en la mira y en el centro de los cuestionamientos a todos aquellos que quieren convertirse en reyecitos o principitos por tres o seis años.

Así es esto del poder y quien no lo entienda, pues mejor que ni le entre.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180507>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Amenazas ridículas

Es una lástima que la guerra sucia, la mano negra y la competencia desleal empiecen a tomar forma y agudizarse en el proceso electoral que se vive en Puebla.

El juego limpio empieza a ser desplazado por las triquiñuelas, los puntapiés, los manotazos y las trompadas a la malagueña.

Las estrategias de campaña, si bien continúan su curso privilegiando las propuestas, las promociones de las imágenes de sus candidatos, el apoyo a la gente, la distribución de millones y millones de artículos publicitarios, los cuales, en su mayoría, sólo abonan a la contaminación ambiental, no están exentas de la guerra de lodo entre candidatos.

Lo que se vislumbraba como un juego limpio, como el Fair Play electoral de la política, en Puebla, como la elección más tranquila y pasiva de la historia del estado, se está convirtiendo en la más atroz de las batallas electorales.

En apariencia, los candidatos dicen respetarse; sin embargo, insisto, la guerra sucia que todos traen detrás ya empezó.

Y parte de esta guerra sucia son las amenazas veladas que han lanzado los líderes y militantes de los distintos partidos políticos, los inconformes, que juegan en la elección en curso.

Aquellos que se vendieron al mejor postor, argumentando que su partido no los toma en cuenta, que fueron ignorados, que les cerraron las puertas, que nadie los merece, que se llevan a medio partido con ellos, y/o que regalan espejitos (votos) a los candidatos de uno u otro partido, sólo por no ser valorados.

Muchos son los casos de aquellos políticos que amenazaron a sus ex partidos para tratar de justificar sus ambiciones económicas, abanderando una causa político-partidista que se contrapone a la que en su momento presumieron y pregonaron.

Tanto del lado de la coalición 5 de Mayo, como de Puebla Unida, existen este tipo de políticos nefastos.

Por mencionar algunos: Por la alianza 5 de Mayo, están **Miguel Ángel Ceballos**, hoy candidato a la presidencia municipal de Puebla por el PT; **Socorro Figueroa Andrade**, ex regidora; **Javier López Zavala**, diputado federal y dueño de la delegación del ISSSTE en Puebla; **Fernando Morales Martínez**, ex dirigente estatal del PRI; **Sara Chilaca**, hoy candidata por Puebla Unida en Cholula, y muchos, muchos otros más.

Todos estos supuestos priistas o han traicionado al PRI o han ofrecido sus supuestas estructuras de miles y, en su caso, millones de personas al mejor postor.

Y es que en muchos de los casos los votos reales que estos personajes representan apenas son los de sus familiares.

En el caso de Puebla Unida, el famoso Boni, **Violeta Lagunes Viveros**, **Miguel Ángel Labastida**, **Jesús Encinas Meneses**, entre otros, también amenazaron con llevarse de su partido miles de votantes y militantes. Lo peor es que estos políticos escupan cuanto mentira se les ocurre y hasta se la crean.

Ojalá que el nivel de debate, de competencia, de inteligencia y, sobre todo, de las propuestas se intensifique y le gane espacio a la cochina guerra sucia, por el bien de los poblanos.

Posdatas

*** Denuncias en puerta...**

Me informan que en breve habrá un puñado de nuevas denuncias en contra de dos personajes que han utilizado sus respectivos medios, según los propios afectados, para difamar, calumniar, injuriar y denostar a quienes se les ha venido en gana, según lo dictan sus intereses personales.

Las denuncias serán interpuestas por el delito de daño moral y vendrán acompañadas de pruebas, testimonios y argumentos legales contundentes.

Es más, me aseguran que serán interpuestas en varios estados de la República y hasta en el extranjero.

Los acusados, quienes serán puestos en el paredón de la legalidad y la justicia, serán los directores de los diarios Cambio e Intolerancia, **Arturo Rueda** y **Enrique Núñez**, respectivamente, quienes habrían difundido hechos falsos que afectaron los intereses de terceros.

Como se les ha hecho una irresponsable costumbre, ambos, parecen haber desbordado sus comentarios, críticas y reflexiones en agravio del abogado poblano, **Carlos Meza Viveros**, de sus amigos y familiares.

Los quejosos dicen haber sido víctimas de escarnio público por los comentarios de Rueda y Núñez, quienes mantienen una guerra personal en contra del también político priista y ex funcionario del gobierno del estado.

Las denuncias, más de 50 me aseguran, serán interpuestas por amigos cercanos y familiares de Carlos Meza, insisto, quienes habrían visto afectadas su imágenes públicas por los dos directores de los citados medios de comunicación, a través de sus espacios escritos y de las redes sociales, como Twitter.

Las demandas de los afectados estarán centradas en los daños provocadas por Rueda y Núñez, quienes habrían difundido trascendidos infamantes y falsos que generaron zozobras y angustias en amigos cercanos, de manera fraterna, y familiares de Meza.

Las querellas ponen directamente como autor del acto oprobioso a Enrique Núñez Quiroz, director del Diario Intolerancia.

Es por ello que al citado personaje se le interpondrán denuncias penales en estados donde el delito de calumnia y difamación aún se contempla como un acto grave que debe ser castigado rigurosamente por la ley.

Empero, hay que señalar que las acusaciones en contra de Rueda y Núñez podrían extenderse a otros involucrados en las deshonras que señalan los afectados, tales como el caricaturista del Diario Cambio.

Las denuncias, al parecer, serán fundadas en el artículo 75, inciso 4, del Código Civil.

El objetivo, de acuerdo a los testimonios de los afectados, no es otro que acabar con personajes que viven del amarillismo, de la denostación, la infamia, la injuria y la calumnia, misma que trasciende a los afectos de terceros, ajenos a la víctima, como sus familiares cercanos y sus amistades fraternas.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2489&-Posdata-iIyi%20z%20s-ue%EDocI%20s>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Encuestas, encuestas, encuestas: ¿Son realidad?

- **Antonio Gali confronta a estudiantes en la UDLA**
- **Quién cometa más errores perderá la elección**

Al arranque de las campañas, la semana pasada y esta, la mayoría de las encuestadoras serías daban una leve ventaja al candidato a la Presidencia Municipal de Puebla por la **Coalición "5 de Mayo" del PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez**, por arriba del abanderado de la **Coalición "Puebla Unida" del PAN-PRD-Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, Antonio Gali Fayad**.

Primeramente **"BEAP" de Rodolfo Rivera Pacheco** daba en los resultados de su muestra 7 puntos al ex rector de la BUAP.

En tanto **Alejandro Mondragón en su columna Al Portador del 6 de mayo** publicó que la encuestadora **"Espacio Muestral"** de Gisela Rubach le otorgaba 8 puntos a **Agüera por encima de Gali**.

Asimismo **"Ipsos"** empresa que normalmente utiliza el CEN del PAN estimó que el candidato del PRI-Verde se encontraba 7 puntos arriba del abanderado de la Mega coalición.

Parametría de Francisco Abundis otorgaba 6 puntos de ventaja a la Coalición **"5 de mayo"** por arriba de **"Puebla Unida"**.

Por su parte **"Demotecnia"** logró como resultado en su muestreo que **Enrique Agüera tiene 7 puntos arriba de Antonio Gali**.

Otra encuestadora más por separado denominada **"Strategia y Möller Mercadotecnia"** de los socios **Alejandro Durán e Igor Möller** le dio 2 puntos de ventaja a **Agüera Ibáñez**, según lo dio a conocer el Consejo de Organismos Empresariales.

MAS ENCUESTAS

Una encuesta de **"Covarrubias y Asociados"** levantada del 3 al 5 de mayo sobre las campañas por la alcaldía de Puebla, muestra que el candidato del PRI-PVEM de la Coalición **"5 de mayo", Enrique Agüera Ibáñez**,

tiene una ventaja de 11 puntos sobre el de la alianza **"Puebla Unida", Antonio Gali Fayad.**

Nuevamente BEAP alzó un muestreo los días 9 y 10 de mayo y en los cuestionarios el resultado arrojó que **Enrique Agüera Ibáñez**, tiene 6.6 puntos por encima de **Tony Gali Fayad.**

Estos números son muy variables como los que este lunes dio a conocer el **"Diario Cambio"** donde en su tracking diario asegura que **Gali** está 9.4 puntos arriba de **Agüera** al inicio de esta semana.

Con este manejo diario y semanal de encuestas el electorado puede ser confundido, cuando aún faltan 54 días para la elección del 7 de julio.

Lo real para los equipos de campaña de las dos coaliciones es que deberán empeñarse en mejorar e incurrir en los menores errores.

Debe haber una verdadera unidad en los grupos internos.

Que no haya simulación electoral y exista un trabajo efectivo, si es que desean ganar.

Actualmente la marca PRI, que hace dos meses estaba casi 20 puntos abajo del PAN, hoy sólo están 3 puntos abajo y de no tener equivocaciones pueden captar a los indecisos.

En el PRI no debe haber soberbia, ni autosuficiencia, ni sentir que pueden ganar cuando será una elección muy cerrada.

LA PRIMERA FALLA DE GALI

Ha generado mucho ruido en las redes sociales la actitud, falla o error de **Antonio Gali Fayad** en la Universidad de las Américas Puebla -UDLAP- donde habló de intolerancia de estudiantes, lo que debe analizarse y ver que la intolerancia no fue sólo de un lado, sino de ambos.

Los estudiantes, priistas o no priistas, que fueron a provocar o no, que lo fueron a confrontar o no, pueden ser sólo instrumentos, sin embargo **Antonio Gali Fayad**, su equipo de campaña y seguidores no debieron haberse exaltado y confrontado, mucho menos el candidato de la Mega Coalición.

Aunado a lo anterior grupos de seguridad del abanderado del PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla en ocasiones han impedido el trabajo de fotógrafos y camarógrafos de los medios de comunicación lo que ha generado molestia entre los reporteros.

De lo anterior ya se enteró Gali Fayad.

¿Habrá una reacción?

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Retira RMV apoyo a la candidatura del priista édgar Salomón

Desde el inicio del proceso electoral se ha visto al diputado con licencia édgar Salomón Escorza como una pieza del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dentro del PRI, y se consideró que su postulación como candidato a edil de San Martín Texmelucan era una posición que había logrado el mandatario para asegurarse que esa plaza sería ganada por alguien de su grupo político. Sin embargo, esas circunstancias parecen haber cambiado radicalmente, ya que ha aparecido una serie de factores que hacen suponer que el jefe del Poder Ejecutivo le ha retirado parte de su apoyo al aspirante priista.

La prueba de que el ex presidente del Congreso local ya no tiene todas las simpatías de Casa Puebla es que desde el Poder Ejecutivo se ha estado apuntalando de manera decisiva las aspiraciones del empresario Rafael Núñez Ramírez, quien primero fue postulado -por segunda vez consecutiva- como abanderado a alcalde de San Martín Texmelucan por el Partido del Trabajo y acabó siendo apoyado por la coalición Puebla Unida, mediante una candidatura común entre ambas fuerzas políticas.

Una forma de fortalecer al contrincante de édgar Salomón es que desde Casa Puebla se frenó la rebelión que los principales líderes panistas de San Martín Texmelucan habían emprendido contra la arbitraria designación de Rafael Núñez, a quien ven como alguien no grato en Acción Nacional, luego de que este hombre de negocios hace algunos años desertó de las filas blanquiazules.

Resulta que un día acudieron los principales aspirantes del PAN a Casa Puebla a expresar su malestar por la nominación de Núñez. Los inconformes fueron atendidos por los dirigentes de los partidos que forman la coalición Puebla Unida y cuando estaban dialogando, uno de los panistas fue llamado para que pasara a otra área de la residencia oficial del titular del Poder Ejecutivo.

La persona que fue llamada aparte es Rubén Garrido, quien ya fue alcalde de San Martín Texmelucan era el principal prospecto para ser candidato a edil en esta ocasión y es parte de los primeros panistas que en la segunda parte de la década pasada dieron cobijo a Moreno Valle dentro de Acción Nacional.

Garrido fue trasladado al comedor en donde compartió el pan y la sal con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, limaron asperezas luego de que se distanciaron en 2010 y durante tres horas analizaron las condiciones del actual proceso electoral.

Cuentan que al final el gobernador logró el compromiso de Rubén Garrido de parar la rebelión panista contra

Rafael Núñez.

Que le arrancó al ex alcalde el compromiso de apoyar al candidato del PT y de Puebla Unida para que las bases del albi azul voten por el abanderado opositor al PRI.

Y que el compromiso quedó sellado con la promesa del gobernador de que si pierde el PRI en San Martín Texmelucan y gana Núñez, el 8 de julio, es decir un día después de los comicios, volverá a ver a Rubén Garrido en Casa Puebla para decirle qué posición ocupará en el Poder Ejecutivo.

Es decir, le habría ofrecido a Rubén Garrido que si logra contribuir al triunfo de Puebla Unida será recompensado con una importante y poderosa posición en el gobierno del estado.

De ser cierto ese acuerdo, ya no hay ninguna duda de que en Casa Puebla se quiere la derrota de Édgar Salomón, uno de los primeros priistas que traicionó a su partido y se sumó a los intereses del gobierno panista que encabeza Moreno Valle.

¿Por qué ese cambio súbito?

Algunos actores señalan que el posible desencante que se percibe desde Casa Puebla es resultado de que Édgar Salomón intentó engañar al gobernador, puesto que siempre vendió al grupo político del mandatario la idea de que tenía controlado al PRI de San Martín Texmelucan y todos los grupos del partido trabajarían para que en ese municipio ganara un candidato afín al jefe del Poder Ejecutivo.

Todo fue mentira, ya que Salomón en estos momentos no controla nada en el PRI, pues todos los priistas que buscaron la candidatura están en guerra en su contra.

La candidatura de Salomón fue impugnada por María de Lourdes Ocaña, quien es la esposa del actual edil de San Martín Texmelucan, Teodoro Ixtlapale, y por Félix Vargas Texcucano, un prestigiado médico que tiene mucha popularidad en el municipio.

Otra impugnación la hizo el litigante Pablo Minor, quien hasta hace unos meses era un aliado de Salomón Escorza, razón por la cual este último nombró al primero como responsable de una de las áreas jurídicas del Congreso local.

Ahora Minor es uno de los priistas que están inconformes con la postulación de Salomón y están haciendo lo posible para que pierda el abanderado del tricolor.

Dos mujeres que contendieron por la postulación, Janet González y Rita Amador, manifestaron su desacuerdo con la candidatura de Salomón, y no han hecho nada para ayudar a mejorar la imagen del abanderado.

Salomón había dicho que tenía controlado a todo el priismo de su municipio, pero el caso es que no pudo lograr una planilla de unidad y el día de los registros se anotaron cinco aspirantes a la nominación, situación que mostró la inexistente cohesión entre los principales líderes del Partido Revolucionario Institucional.

El principal problema del candidato priista es que se ha llenado de soberbia y prepotencia –quizá contagiada desde Casa Puebla–, por lo que no ha podido pactar el apoyo de los principales grupos de su partido.

Esa debilidad es la que ha creado desconcierto en Casa Puebla y es la razón por lo que se han mandado señales de apoyo en contra de Edgar Salomón.

Algunos conocedores de la política en San Martín Texmelucan dicen que el gobernador ha puesto a competir a los dos principales candidatos y acabará apoyando de manera decisiva a quien logre el mejor posicionamiento a mediados de junio.

Por ahora, quien lleva ventaja, sin duda alguna, es Rafael Núñez.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/retira-rmv-apoyo-a-la-candidatura-del-priista-edgar-salomon_id_24276.html

(Editorial)

DECISIONES OPACAS

Decenas de ex trabajadores del gobierno estatal que han sido rescindidos durante la gestión de Rafael Moreno Valle Rosas marcharon ayer por las principales calles del Centro Histórico de Puebla, haciendo escala en el ayuntamiento de Puebla culminando en Casa Aguayo, sede de la Secretaría General de Gobierno.

Hasta ahora el gobierno del estado no ha presentado un diagnóstico que justifique por qué echó a la calle a miles de empleados –6 mil según los cálculos más conservadores, más de 8 mil, según otras visiones– y en qué habría ayudado eso a las finanzas públicas y al beneficio de la sociedad.

Se ignora, por tanto, si la eliminación de tantos servidores públicos ha mejorado o perjudicado el servicio público o si, como se ha especulado a lo largo de este primer tercio del sexenio, las plazas que quedaron vacantes fueron ocupadas por personas que vinieron de otros lugares.

Si bien la manifestación de ayer pudo haber sido alentada por alguna organización política interesada en incidir en el proceso electoral vigente es un hecho es que el conflicto no es artificial, ni programado, sino que se origina en una problemática real provocada por la actual administración del gobierno estatal.

Así las cosas, como ya ha sucedido en otros casos, la sociedad atestigua cómo se cometen atropellos o se toman decisiones bastante cuestionables sin que las autoridades se decidan a dar información clara y precisa

que justifique su ejecución.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/decisiones-opacas_id_24275.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MANANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Duro contra Robles**
- **El ocurrente Lozano**
- **Abrazo a David Villanueva**

La denuncia del PRD en contra de Rosario Robles, suena más bien a venganza pues Jesús Zambrano y el famoso grupo de Los Chuchos, saben bien del potencial de la ex jefa del gobierno capitalino y no pueden soportar su inclusión primero en el gobierno federal y luego, el papel protagónico que le da Enrique Peña Nieto para el manejo de uno de los ejes fundamentales de sus compromisos estratégicos.

Finalmente la denuncia ante la Procuraduría General de la República, no pasará, sin embargo, queda claro que el PRD está resuelto a hacerle la vida imposible a Rosario Robles al frente de la Secretaría de Desarrollo Social. Es claro que el programa Cruzada contra el Hambre perdió su fuerza como instrumento de golpeteo en el periodo electoral que se va a desarrollar en 14 Estados del país, el próximo 7 de julio.

Ahora sí que resultó hilarante la versión del vocero de la Coalición Puebla Unida Javier Lozano, de lo que pasó en la UDLA con su candidato Tony Gali, al señalar a Mario Marín como el orquestador del desaguisado.

Esa ocurrencia de verdad que mueve a la risa pues ante la falta de argumentos, se le hace fácil responsabilizar al de enfrente y en la figura que todos golpean como la del ex gobernador Mario Marín, sin advertir, como decíamos ayer, que tienen al enemigo en su propia casa.

Bien dice el dicho que el que se enoja pierde y en política no se pueden enojar, menos los protagonistas pero en el caso de Javier Lozano la verdad es que ese es su perfil y no hay visos de algún cambio donde se manifiesta educación, congruencia y sensatez.

Por otro lado, Enrique Agüera se salió de la polémica y dijo que no atacará a nadie porque su campaña es de propuestas, no de confrontaciones. Una buena decisión pues las guerras de lodo en material electoral no incentivan la participación el día de las elecciones.

CONFETI...Nuestro abrazo solidario al amigo David Villanueva Lomelí por el fallecimiento de su señor padre don Arturo Villanueva Varela...que llegue pronto el consuelo.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5477

Contraesq

informativa

(La Radiografía/Fabián Gómez)

No al PRI de Mario Marín

Como la gran mayoría de los mexicanos, estoy indignado que varios políticos gocen de absoluta impunidad a pesar de ser evidente su comportamiento cuando han ejercido varios cargos públicos.

En específico, me indigna el que Mario Marín Torres, quiera regresar a la vida pública en Puebla, motivo por el cual anda muy activo en la campaña apoyando al PRI.

Todos conocemos a Mario Marín. El robo descarado, el abuso, los excesos y la impunidad que ha gozado.

Ni qué decir del revanchismo que lo caracteriza, producto de sus carencias económicas de pequeño, del hambre, pues.

Todos conocemos lo que sucedió en el 2010. Los noviazgos con edecanes menores de edad. Las palabras tan bajas que utilizaba Marín para declararle su amor. Las fiestas con prostitutas que solía hacer con sus cómplices. Las borracheras que a diario se ponía durante los últimos meses en Casa Agüayo. Los negocios descarados. Las licitaciones amañadas. El permitir tanto abuso a sus colaboradores y el nacimiento de la Clepocracia, la nueva clase social en el poder que robó hasta hundir a Puebla en los peores lugares.

Por eso me aterra que Marín quiera regresar a Puebla con la impunidad y el cinismo que lo caracteriza.

Varios de los delegados federales fueron funcionarios en su corrupta administración y hoy tienen hambre de robar.

La gente debe saber quién se encuentra detrás del PRI, detrás de muchos candidatos a ediles y todas las corruptelas que solapó en su administración.

Hablar de Mario Marín no solo lastima la moral. Asquea en el más sentido estricto de la palabra.

Con exactitud no puedo decir la cantidad de dinero que se robó mediante acciones legaloides.

Tampoco las botellas de cognac que le llevaban y se atragantaba con todo y ropa interior.

Mario Marín ofende la inteligencia de miles de poblanos que no han olvidado tanta porquería que hizo como gobernador.

El llamado "Góber Precioso" quiere resucitar con un PRI que no tiene rumbo ni jefe que lo salve de otra catástrofe.

Quiere quedar bien con el mandamás del país para conseguirle a su hijo, el campeón de los "Ninis", diputaciones plurinominales y una vida que haga fácil encubrir también su riqueza mal habida.

Quiere regresarle a Puebla ese desprestigio y maldad que dejó tras huir al terminar su administración.

Por supuesto, son tan pocos sus amigos, que ni uno solo de los que conozco, se atreve a llamarme para pedirme que ya no critique a este ser perverso. Y eso que se enriquecieron durante su corrupto sexenio.

Por eso, propongo que la gente tome conciencia y diga el 7 de julio "No al PRI de Mario Marín".

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

Ayer el secretario de Gobierno, Luis Maldonado, dio a conocer que sólo el 50 por ciento de la población en riesgo por la actividad del volcán Popocatepetl estaría dispuesta a evacuar y abandonar su residencia de origen, en caso de una contingencia. No es de sorprender pues por años se ha intentado que las personas salgan de sus casas para evitar riesgos, pero ellos, acostumbrados a Don Goyo, ni se inmutan.

A pesar de que los animales cuentan con un corral especial para su traslado en caso de una contingencia mayor, y que el gobierno estatal los aseguró por pérdida o muerte, de modo que pagaría su costo a los dueños afectados, los habitantes, acostumbrados a la actividad del Popo, se niegan a abandonar sus propiedades y quieren evitar que su casa sea saqueada, tienen razón en desconfiar, pues ya les ha ocurrido y no hay promesa alguna que les asegure que esta vez será diferente.

Aunque ex trabajadores del gobierno del estado habían anunciado una mega marcha para el día de ayer, lo cierto es que no lograron convocar a más de 60 ex burócratas. La exigencia fue la misma de siempre: su reinstalación inmediata en sus puestos de trabajo por despido injustificado por parte de la administración morenovallista. Los demandantes anunciaron más marchas y plantones hasta que la autoridad les haga caso.

Vaya que la UPAEP está de manteles largos. Tiene un proyecto que permitirá que la universidad se posicione a nivel nacional como una de las mejores instituciones, y entre las estrategias, se encuentra que Pedro Ferriz de Con y Fernanda Familiar realicen transmisiones desde la casa de estudios. El doctor Alfredo Miranda López, rector de la UAPEP, planea que su matrícula no crezca más allá de los 9 mil alumnos para no sacrificar calidad por cantidad.

Hay incertidumbre en el mercado financiero debido a que hasta la semana pasada en algunos bancos se ofrecían créditos al por mayor, préstamos con amplias facilidades, sin embargo ayer la mayoría de los créditos se suspendieron sin decir agua va, el problema no sólo es de Puebla, sino de todo el país se sabe que podría ser porque las reservas del país disminuyeron, sin embargo nada se sabe a ciencia cierta.

El candidato de Puebla Unida, Tony Gali Fayad, dio a conocer tres plataformas de gobierno que impulsará de ganar la elección del 7 de julio: Empleo y Estabilidad Económica; Servicios y Bienestar así como Tranquilidad para las Familias.

Gali aseguró que en Empleo y Estabilidad Económica continuará con el programa que ya está impulsando como parte de su campaña, "Empresas con Tony Gali".

En Servicios y Bienestar se busca mejorar la calidad de vida a través del mantenimiento de las áreas públicas, infraestructura y pavimentación para las Unidades Habitacionales y las Juntas Auxiliares.

En cuanto a la Tranquilidad para las Familias buscará incrementar el número de policías; se instalará un mayor número de cámaras de vigilancia; se impartirán cursos de capacitación ciudadana para prevenir el delito y se colocarán más luminarias.

Por su parte el candidato de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera, buscará que la solidaridad, generosidad y amabilidad formen parte del plan de desarrollo del próximo gobierno municipal.

Agüera reiteró que no traerá asesores de afuera, porque en los ciudadanos encuentra al mejor asesor ya que son quienes deben decir al gobierno lo que hace falta como la seguridad, reclamo que a decir de Agüera, se ha convertido en el más recurrente durante las asambleas que realiza en diferentes colonias, barrios y unidades habitacionales de la ciudad.

<http://www.ngpuebla.com/node/55619#.UZImr6LTxJE>